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CEI dos Averbados continuará parada
0 P! -
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A G lobalização  
p o lítica

Mudar ou náomudar? 
Odilema acompanhou o pre
feito durante alguns meses. 
Alé que. no último sábado, 
ele acabou decidindo virar 
tucano. Isso tem profundas 
implicações que agora lerá 
dc administrar. O cidadão 
comum espera que na fritada 
geral haja algum benefício 
para a cidade e não só para 
os políticos envolvidos na 
operação. Que a globaliza
ção ajude a todos, principal- 
mente acidade a conseguir 
verbas nos governos estadu
al e federal.
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0  governo  
itin e ra n te

O  “govem oitineran- 
tc” realizado pelo prefeito no 
Jardim do Caju reuniu 25 
pes-soas. Dianiedodiminuto 
público, umdosauxüiaresdo 
próprio chefe do Executivo

I .

saiu com  esta pórola; "Na 
reunião dos ocupantes de 
cargosdeconfiança,omovi- 
m entoé maior". Tem  razão, 
pois. se todos com parece
rem. são 34. Página 3

àp'M£NTAD0
Crochê

o  prefeito está fazen
do uma colcha de renda polí
tica. Como um bom crochê- 
teiro. o homem está dando 
seus pontos, entretanto sem 
dar nó. Para ser bom de cro
chê. não pode error os pon
tos. Lá em Goiás, crochê é a 
arte de permutar várias coi
sas ao mesmo tempo. Aqui 

Lençóis, o nosso croche- 
leiro está permutandn de par
tido. O mais novo tucano está 
com um pê na canoa do 
PM DBeooutronado PSDB. 
Mas o Zé povinho nâo quer 
saber dc crochê político, quer 
é saber de obras, empregos, 
comida, saúde etc; aquelas 
premissas faladas em tom de 
prome.ssas. Página 2

M orre
m ais um
Beatles
o  ex-Beatlc George 

Hamson morreu ontem em 
Los Angeles, aos 58 anos dc 
idade. A causa foi um câncer 
na garganta e  nos pulmões. 
Com sua morte, restam ape
nas dois Beatles. Página 10

O  E C O
Quer vender 
seu peixe?
No ClassiECO você 
veode seu peixe, 

salgados, geladeiras, 
motos, carros, casas, 

terreoos etc.
Rua Cd. Joaquim Gabriel, 63

Hne (14) 263^/263-1822

A CEI dos Averbados 
acaba de sofrer mai.s u ma der
rota judicial. O Tribunal de 
Justiça do Estado negou o 
recursocom  o qual a Câmara 
pretendia revogar a liminar 
que parou o trabalho da co
missão. Agora só resta aos

formações requisitadas pela 
Justiça e aguardar o julga- 
mentodo mérito. Funcionári
os que se sentem prejudica
dos impetraram mandado de 
segurança contra a forma de 
condução dos trabalhos. Eles 
sentem-seofendidos.

seus integrantes prestar as in- Página 3

Câmara derruba
veto à Lei do Buraco

A penúltimascs.sãoor
dinária do ano foi man:adapela 
derrubada do veto integral do 
prefeito José Antônio Mari se 
ao projeto de lei 3.178/2001. 
que autoriza a prefeitura a 
indenizarvíiimasnoacidentc 
de trânsito oca.sionado por 
buiaconaviapública. "aleido 
buraco”, por 16 x 0. A lei deve 
serpromulgada pelo presidente 
da Câmara. Aílton Aparecido

o autor do projeto) nesta se
gunda-feira, 3 .0  prefeito tem 
até 60 dias para colocar em 
prática as providências nela 
determinadas. Marise irKkni- 
zará as pessoas de acordo com 
sua vontade política. Quem se 
sentir prejudicado deve pro
curar a prefeitura. Além dc 
dispor sobre a indenização, a 
lei força 0 prefeito a  manter as 
vias públicas da cidade sem

Laurindo.Tipóíqueporsinolé buracos.

Deputados apresentam
emendas para Lençóis

Marist vai para o PSDB O prefeilo José Antônio Marise informou que em janeiro de 
2.002 vai assinar a filiação junto ao PSDB. Marise que ainda é peemedebista, disse que 
este é o momento ideal para filiar-se ao partido do governador Geraldo Alckmin. O 
prefeito afirmou que esta mudança de partido fo i uma decisão política em prol da cidade. 
Ele acredita que os pleitos de Lençóis Paulista serão avaliados mais rapidamente pelo 
governo do Estado. Página 3

A informação foi con
firmada através de correspon
dência encaminhada pelo de
putado José Aníbal (PSDB) 
aoprefeito José Antônio Ma
rise. O próprio deputado 
apresentou emenda no valor 
de RS lOOmil para implanta
ção, aparelhamentoeadequa- 
çãode unidades dc saúde do 
município. Foram apresenta
das também mais 3 emendas 
na Com issão Mista de Pla
nos. Orçamentos Públicos e

im plantação, am pliação ou 
m elhoria de obras de infra- 
estrutura urbana (sendo R$ 
90 mil aprc.sentada pelo de
p u ta d o  M ich e l T em er 
(PM D B )e R$ 140 mil pelo 
d ep u tad o  M ilton  M onli 
(P M D B ie R$ 2(X) mil para 
construção, ampliação e mo
dernização de C entro  de 
A tendim entoà Pessoa Idosa 
-  construção de Centro do 
Idoso, apresentada pelo de
putado M oreira F erreira

Fiscalização:RS230milpara (PFL).

Operação tapa-buracos prossegue Odontologia preventiva
Funcionários da Dire

toria de Obras instai^am  sar- 
je tão  na rua Princesa Izabel. 
Além das 46  peças de saije- 
tâo (produzidas pela Fábrica 
de Tubos), foram consum i
dos 3 metros de massa asfál- 
tica usinada quente. Aequipe 
da Diretoria de Obras execu
tou na última semana, opera- 
çâoemergencial para recupe
ração da rua Guaianazes e 
outras viaspúblicasdoJardim 
Monte Azul.queeslavam de
terioradas pelas chuvas nos 
últimos meses. Foram consu
midas 18 toneladas de massa  ̂
asfálticae3001itrosdeem ul- 
são.

tem índice de 1*̂  mundo
A diretoria de Saúde 

inform a que o program a 
CMontologia Preventiva al
cançou índices considerados 
de primeiro mundo. Num 
universode l(X)criança.s,ape-

Já a EM EF "Esperança de 
Oliveira", inaugurou ontem o 
"escovódrom o” . É a única 
escolade Lençóis Paulistaque 
tem lugar apropriado para os 
alunos escovarem os dentes.

nas 2 ,8 ^  apresentaram cárie. Página 10

Padre Luiz Andrade
visita Lençóis

Última etapa do Arena Cross

Opadre Luiz de Oliveira 
Andrade, 75 anos. estará visi
tando Lençóis Paulista. Padre 
Luiz chega hoje à cidade e será 
recepcionado pelo padre Car
los José de Oliveua e por inú
meros amigos. Andrade ficará 
hospedado no Santuário Arqui
diocesano Nossa Senhora du 
Piedade por cinco dia.s. Padre 
Luiz foi Vigário da paróquia 
Nossa Senhoria da Piedade por

volta de 1956 e construtor da 
Capela de São Benedito, no 
bairro Mamedina. Hoje. âs 18h, 
padre Luiz celebrará a santa 
missa na Capela de São Bene
dito e às 19h30 no Santuário 
Arquídi(X'esano Nossa Senho
ra da Piedade. Amanhã ele 
celebra a santa missa no Asilo 
às 7h30e no Santuário Arquidi
ocesano Nossa Senhora da Pi
edade às 19h. Página S

Orquestra de Câmara
ísa. concerto amanhã

A contece am anhã na 
c idade tu rís tica  de B arra 
B onita a últim a e tapa  da 
C opa SB T de A rena (Tross. 
O  even to  será rea lizado  ao 
lad o d a  praça do  teleférico, 
com  os tre inos a p a rtir  das

1 Oh e as p rovas com  início 
às 14h. A en trada será 1 kg 
de a lim ento  não perecível. 
Enquanto as categorias Pra
ta e O uro  já  têm seus res
pectivos cam peões, a ca te 
g o ria  E sp e c ia l, a m ais

aguardada da C opa SBT 
definirá o seu cam peão ama
nhã em  Barra Bonita. Rafa
el Ram os, líder da com peti
ção  com  386 pontos, é o 
favorito para a conquista do 
títu lo  deste  ano. Página 6

A  Orquestra de Câma
ra "Delia Pietà". de Sorocaba, 
apresenta-se amanhã, às 2(tti. 
no Santuário Novsa Senhora

da Piedade (Igreja Matriz). Os 
25 músicos vàoconcertarVi- 
valdi. Müzart. Haendel etc. 
M aiscultura na página?.
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Crochê
É uma arte utilizada, geralmeme, pelas mulhe

res. Enquanto conversam, elas fazem um tecido renda
do. Na Alemanhaos homens também fazem o rendado 
para malaro tempo. Em Goiás, no linguajar popular, é 
uma permutade várias coisas ao mesmo tempo. Aqui 
em lençóis Paulista, misturando tudo e nada, quem 
tem saído um exímio crocheteiro é o nosso prefeito. 
Dando seus pontos sem dar nó, Marise está fazendo 
sua colcha de retalhos políticos. Com um pé na canoa 
do PMDB eoutro na do PSDB, tem os dois partidos na 

: mão. Até então, a arte rendada está rendendo os dois 
' partidos no bolso do homem importante da Praça das 
■ Palmeiras. Ele é um peemedebista tucano que pode 
I entrar pelo cano. Se está visando grana para aCidade 
Modelo, o encostado na parede deveria ter se filiado 
nocomeço do ano passado. Ah, ele vai se filiar, dizem, 
apenas em Janeiro de 2002, porque é quando vai 
começar a administrar, uma vez que até hoje ele não 

! inaugurou uma obra sequer. Justifica-se, dizendo, que 
j  além de política, o homem estava atrelado ao orça- 
' mento doex e vigiado pela LRP (a desculpa da Lei de 
Responsabilidade Fiscal!). Com um orçamento de 

i mais de R$ 3.000.000,00 por més, como é que o
I

homem vai justificar tanto dinheiro sem fazer nada, a 
não ser alimentar seus carguinhos de confiançaque o 
Dé Mazzini diz serem cargões. O povo quer saber de 
obras, empregos, saúde, entretenimento etc. Descul
pas não são desculpas. Cadé as promessas? Serão só 
promessas? Ninguém quer saber de crochê político? 
Depois de um ano, o povo não quer saber de política,

I quer saber é de administração. Pouco interessa se o 
vice vai dominaro PMDB, seoprefeito vai mandar no 
PSDB, seosheik vaiserobambambàdoPFLetc. De 

; nada adianta ficar dando seus pontos políticos se não 
! der nó, se não der resultado, oZé povinho puxa a linha 
e desfaz a colcha de renda, vota em quem não se 
amarrou com este estático governo. Assim caminha a 
humanidade...

L

D epoisdedesclassíncadodoB rasileirâoedaM erco- 
sul.oCorinthianspIaneJa suas atividades paraoanoque vem. 
O início da preparação será feito em Minas, nacidade de São 
Lourenço. Diz que algumas dezenas de torcedores do timão 
viajaram mais de 40 horas de ônibus pró Argentina e só 
chegaram no estádio no 2® tempo. Aí. quando o "busâo'* 
entrou em Buenos Aires, os argentinos gritavam; talebãs... 
talebãs...

Contra o São Lourenço, o com entarista Casagrande 
assistia a  um jogo  e a gente assistia a um outro. E o Galvão 
Bueno fazendo as contas; “Os argentinos no total estão 
ganhandopor3x2.M aisum eotim ãoem pataeaívam osprôs 
pênaltis” . SóqueeleesqueceuqueoRom anholi era adversá
rio. E o Fabinhoé aquele que jogou no Lençoensc, na T  aça 
São Paulo de Juniores. Tava cansado e com  sono, por isso, 
foi dormir maiscedo.

E olhao  ânimo da galera. Um leitor nosso mandou um 
e-mai! para o Ri valdo prá saber se e!e vai continuar jogando 
de meia e chuteira brancas ou se foi antraz que jogaram  na 
perna dele. Porque com  meias e chuteiras dessa cor, não 
parece que ele está com  as pernas engessadas ?

E o Palmeiras quer com eçar o ano novo de Parreira. 
Quando a  uva ficar no ponto vem a raposa e come.

Papai Noelestáchegandoejávem de sacocheio. Aliás, 
você sabe por que ele não tem filhos ? Porque tem saco de 
presentes!!!

Aí d izque o Manuel presenteou a filha m oçacom  um 
casacodepclede raposa. Satisfeitíssima,claafagaopresente 
com  as mãos e comenta;"- Com o pode uma coisa tão 
maravilhosa virde um animal tão pequeno, de aparência lão 
insignificante T \  E o  Manuel; “• -^ to lá ! Se tu não queres me 
agradecer, vá lá. Mas também não precisa me o fender!” .

E tem aquela da garota apaixonada que vira para o 
rapaz e diz; Amor, me diga uma coisaque me deleite I” . E 
0 rapaz; “- V aca!".
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Globalização na política
anúncio Ja filiação do pre- 

Ê  m feito ao PSDB é a novidade 
lençoense da semana. Isso 

porque, em toda sua carreira polí
tica. José Antônio Marise fo i do 
PMDB. Se tivesse mudado de par
tido antes de eleger-se prefeito, 
por certo, poucas pessoas notari
am. Mas, estando à frente do go
verno municipal, a visibilidade do 
ato é inevitável. Seus áulicos ba
lem palmas, parte de seus ex-com
panheiros do PMDB franze a testa 
e outros desenham e procuram  
minimizíiroato. Mas ninguém pode 
negar que a cidade deixa de ter um 
governo do PMDB e passa a ser 
governada pelo PSDB, o que pode 
fazer grande diferença, já  que o 
PSDB égoverno tanto em São Pau
lo como em Brasília, onde moram 
as verbas que poderão ser repas
sadas..

Os articuladores da ida de 
Marise para o partido do governo 
têm fortes razões eleitorais para 
atraí-lo. Estão fazendo isso em 
todo o Estado como meio de gran- 
jea r  apoio para o governador 
Geraldo Alckmin, que no próximo 
ano enfrentará uma grande bata
lha eleitoral com o objetivo de 
obter mais um mandato de quatro 
anos no Palácio dos Bandeiran
tes. Com seu poder de mobiliza
ção. o governo do Estado, titular 
de verbas que poderão sair mais 
facilmente para as prefeituras go
vernadas por prefeitos do mesmo

partido do governador, acaba con
vencendo os governantes munici
pais a aderir. É  o que ocorre com 
Marise.

Quando assumiu, logo após 
a morte do governador Mário 
Covas, Alckmin passou por Len
çóis e convidou o alcaide a luca- 
nar. Ele ficou de pensar e. até o 
assédio de Bauru, continuava  
pensando. Principalmente por
que, a decisão é difícil para al
guém que é peemedebista "desde 
criancinha " e fe z  sua opção pelo 
partido na época em que houve a 
de cisão, com um grupo saindo 
para montar o PSDB. Fazendo 
parte daquele grupo que ficou. 
Marise. certamente, teve preocu
pação de, ao sair, sofrerá mesma 
retaliação que no passado aju
dou a promover em relação aos 
que saíram antes ou que. pensan
do além das amarras partidárias, 
entenderam que os novos tempos 
não são mais sectários e perm i
tem as coligações que possam fa 
vorecer a governabilidade e o 
interesse maior da comunidade. 
Globalização política!

Na nossa modesta opinião, o 
compromisso maior dos políticos 
deve ser com o povo a quem pedi
ram votos e não com o partido 
político onde se encontram abri
gados factualmente. É  essa linha 
de raciocínio que nos fa z  aceitar 
as mudanças impostas petos no
vos tempos. Pensamos que. esteja

onde estiver, um político que an
dou de porta-em-porta pedindo 
votos não pode ser cínico a ponto 
de. mudando de partido, esquecer 
aquilo que prometeu e levou o elei
tor a nele confiar. Acima do parti
do. e até do próprio ocupante do. 
cargo público, está a tarefa a cum
prir.

Temos a certeza de que. aco
modado nas hostes do PSDB. o 
prefeito José Antônio Marise terá 
melhores condições de coúquístar 
verbas e empreendimentos para 
nossa cidade tanto do governo 
estadual como do federal. E.spe- 
ra-se que ele e sua equipe -  oriun
da de diversas agremiações, mas 
na maioria do PMDB -  tenham a 
sensibilidade necessária para en
tender e aproveitar essa realida
de. Já que decidiu tucanar, o nos
so prefeito não deve em momento 
algum pensar no que aconte» erá 
dentro de três anos, quando (se 
puder) será candidato á reelei
ção. Tem ele de entender que nessF 
casamento político o futuro é hoje 
e a cidade precisa tirar proveito 
disso.

A nossa Lençóis tem ^ido 
penalizada ao longo dos últimos 
20 anos. por ter sido governada 
por prefeitos de partidos diferen
tes daqueles a que pertenciam os 
governadores do Estado. Agora, 
já  que Marise resolveu aderir, es
pera-se que tire proveito disso. Se 
o fizer, o povo vai agradecer...

Cuidado com a rede, vigiai
Edemir Coneglian

'W~^ stamos em Dezembro, épo- 
ca do ADVENTO, que sig
nifica espera da vinda de 

Cristo através do Natal.
No corre-corre da era da ve

locidade e poluição, uma boa pes
caria se tom a quase uma necessi
dade social de sobrevivência.

O pescador profissional sabe 
perfeitamente as chances que tem 
quando joga sua rede. em relação 
a todo tipo de peixe. Os pesadões 
são pegos com relativa facilidade: 
a rede cai n 'água, eles tentam fu 
gir, mas as graxas atrapalham e lá 
estão eles enredados e sem manei
ra de se libertar.

Há também os peixes rápi
dos, leves e ágeis: a rede cai, eles 
dão uma guinada e disparam qual 
torpedo, cortando as águas.

"Cuidai que vossos corações

não se embruteçam pelo prazeres, 
pela bebedeira ou pelas preocu
pações desta vida: aquele dia cai
rá COMO UMA REDE sobre todos 
os que vivem aqui na terra. Vigiai 
e rezai constantemente para ler
des a força de escapar a tudo o que 
deve acontecer e de permanecer 
de pé diante do Filho do Homem ".

As palavras são de Cristo. E 
a imagem da rede está aí, expres
sando muito bem a realidade da
queles que se tomam peixes gor
dos e pesadões, voltados demais 
para as coisas desta vida, total
mente presosa valoresapenas tem
porais. Cheios de COISAS, engor
dam, ficam pesadões e a rede da
quele dia os apanhará, fatalmen
te.

Há também os que usam os 
valores desta vida. sem a eles se

pretuierem. Conser\’am suu leve
za, sua agilidade, pelo desapego, 
vivendo os valores espirituais. E 
um coração que tem espaço para 
gente permanece sempre na me
lhor form a física para escapar a 
qualquer rede e continuar de pé 
diante do Filho do Homem.

"Aquele dia"  —  anunciado 
por Cristo é o dia do encontro 
definitivo com o Pai. E  Ele .só tem 
uma exigência nesse encontro: eli
minarmos nossos desencontros 
com o próximo para tomar mais 
íntimo nosso encontro com Deus. 
É derrubar os muros levaniado.s 
pelo nosso orgulho, pela nossa 
auto-suficiência, para qui iodo.\ 
se aproximem de nós. Es.sa é a 
principal finalidade do tempo do 
ADVENTO, que hoje se inicia 
anunciando o Natal de Cnsio.
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O prefeito fez que foi. nâo foi e -  como se d i/ lá no Nordeste acabou “fondo" para 
o PSDB. O  desfecho, segundo seus seguidores, teve lances de am or e ódio, na reunião 
realizada pelos tucanos, sábado passado, em Bauru. Depois de dizer a todos que não 
pretendia se füiar, M ahse fez igual aquela virgcnzmhada velha piada, que queria manter-se 
casta, mas foi dançar no cabaré. A í... aconteceu.

Lá se foi o peemedebistaquase hislónco para o ninho tucano, num ato abrupto, que 
chegou a causar mal-estar entre os próprios tucanos locais presentes àreunião. Tudo culpa 
de sua indecisão. Nem m esm ocom  o convite formal do governador, ele não sabia se ia ou 
se ficava. Então.atucanada (pelo menos parte dela)foi buscar ZéRubenspraserocandidalo 
aprefeitoem 2004.

Com a filiação de Marise. o PSDB lençoense acaba transform adoem  algo como 
aquela tribo onde há muito cacique pra pouco índio. Isso pode parecer salutar, mas dá um 
trabalhodanadoparaaquelcsqucquerem fazeropartidoavançar.Seránccessáriaaatuação ‘ 
de muitos bombeiros para apagar os incêndios que poderão surgir entre as facções rivais.

A coisa caiu tão inesperada para a reunião, que o vereador Nardeli. um dos 
aniculadoresdafibaçãodeZéRubens.aoveroprefeítoexperim entaraspenasemedirobico 
colorido, chegouapedira intcrferênciadodeputado PedroTobiasparaevitara sua acolhida 
no partido. Ao receberdo parlam entar a informação de que tudo já  era coisa consumada, 
chamou-o de "traidor", provocando grande constrangimento. Com a ofensa, lembrava o 
vereadorqueTobiasfoiopadrínhoda filiação de Zé Ruben.se. com isso. tinha compromissos 
com sua manutenção.

Diante da confusão, o próprio deputado bauruense procurou ficar discreto na 
questão, deixando pra Milton Fláviodescascaroabacaxi.EM ilton descascou com grande 
competência, garantindoque mesmo com a filiação do prefeiionàohavenaarebeldia do 
diretório local. Sabe-se que. durante a  semana, assessores de PedroTobias mantiveram 
contatos com membros dodiretório lençoense para apresentar formalmente suas desculpas 
e dizer que a filiação do prefeito não é  “culpa" do deputado, mas da cúpula estadual do 
partido.

O  próprio Marise confirmou sua passagem para o  PSDB. mas está dizendo que 
assinará a flchade filiação só no mês de janeiro. Isso. para os observadores mais atentos, é 
um grande pontode interrogação, pois, em política, o que vale é o preto-no-branco. Caso 
haja algum acidente de percurso até lá. poderáele desistir puraesimplesmenie. sem qualquer 
prejuízo, a não ser o da palavra empenhada.

Na década passada, o então prefeito de Bauru. Antonio Izzo Filho, atraiu para a 
cidade ninguém menos que o astuto presidente nacional do PDT. Leonel Brizola. Fez festa, 
assinou aficha de filiação, mas colocou-a nobolso do paletóem vez de envia-la ao cartório 
eleitoral. Coisas da política.

ReinaldoM unhozcoconfirmou-nos ontem queoempresáríoLuizCarlosTrecenti 
será o presidente do d iretóno local do PFL. Assim com o o prefeito, ele deverá deixar o 
PMDB. indo ocupar o cargo até recentemente pertencente ao grupo do ex-prefeito 
Pradinho. O vereador Dé Mazzini também deverá migrar para o partido e ocupará a vice- 
presidência. GumcrcindoTicianeIliJr.seráosecrelárioeW anderleyFrancattio tesoureiro. 
Ainda mais; Tião Borracheiro voltará aopartidoeTupãpoderáassinarsuafichade filiação.

Mas se perde Mazzini. o PMDB deverá ganharo vereador JacóJoner. que sairá 
do PDT atendendo a conselhodo deputado Milton Monti. seu amigo e líder, que também 
decidiu continuar peemcdcbisia.PauloLydioe João Bosco também deverão continuar, mas 
ninguém sabequalorum opolíticoqueopartido tomará nacidade.se situação ou oposição.

Há quem. como Renato Pregnaca. um dos peemedebistas históricos de Lençóis 
Paulista, que se sinta traido por Marise e. ressentido, digaque o {uefei to “já  vai tarde". Mas 
só 0 tempo será capaz de dizer se a mudança foi de modo próprio ou mediante acordo. 
Como estão reagindoo presidente José Carlos do Amaral e os vereadores do partido que. 
queiram ou não, vai perdero prefeitoque elegeu?

Existem, também, aqueles maiscautelososque- ao veríficarqueoprefeito vai para  ̂
0 PSDB. seu vice (provavelmente) fica no PMDB e seu diretor de esportes vai para o PFL 
-pensam  na possibilidade do grupo estar estendendo seus tentáculos com oobjetivode 
dominar todas ascorrenles políticas viáveis da cidade. Se isso for verdadeiro, com certeza. 
Marise e seus seguidores encontrarão muitos obstáculos.

Uma importante fonte do PSDB da Capital disse, no inícioda semana, que todos 
aquelesque vão paraopartido terão de passar inicial mente pelo batismo para depois serem 
aceitos com o verdadeiros tucanos. Eque. se o objetivo for apenas botara mão nas verbas 
queogovem o pode dar. dificilmente conseguirão. Istoé:oburacoém aiscm baixo.

A rejeição do vctodoprefeitoqueoprcfeitocolocousobrca“lei dos buracos", pela 
contagem de 17 a zero. demonstra que o  presidente da Câmara poderá ser um grande 
obstáculo a Marise. Se Tipó resolver encarar uma briga, o prefeito terá de se cuidar pra não 

' sair machucado. Até porque Tipó é tinhoso.

Ao vermos toda a movimentação e realinhamento político, só nos ocorre um 
pensamento; tomaraque ao fazerseusnegóciospolíticos. os hom ensqueaddadeelegeu não 
tenham se esquecido dos compromissos assumidos com oeleitor na hora de pedir o voto. 
Espera-se que, mesmo mudando de legendas partidárias, continuem ele pertencendo ao 
maior partido que existe, segundo a  nossa opinião; o PPLP (Partido do Povo de Lençóis 
Paulista). Do contrário...

Ultima Hora! O cx-deputado (estadual) Roberto Purini. hoje no PV. decidiu 
concorrer uma cadeira na Câmara Federal. Decidiu também que vai dobrar com  seu filho.
0 atual vereador Renato Purini. lá de Bauru. Quem vê essa movimentação dos Purini. que 
"esverdearam"recentemente.ficaaperguntarse Pardal ainda serácandidaloã Assembléia...

Tribunal mantém parada 
a CEI dos Averbados

O T ríbunü] de J iio
Bstadü, ainivés do julgamento 
dos de^mbargadore& Rui Sio* 
CO. Laene Sampaio e Antônio 
Carlos MalheiruH, negou proví- 
mento ao recurbo apresenudo 
pela Cámam Municipal, onde 
pretendia revogar a liminar da 
juíza Fernanda Manms Perpé
tuo de Lima Va^que/., que de
terminou a paralibaçào da Co- 
mibbào Especial de Irtquérito 
que apura o problema dob aver
bados na administração muni
cipal. Com mais essa derroUL 

ao Legislativo, agora, iàpe- 
nas oferecer à Justiça as inior- 
maçôes requisitadas pam o jul
gamento do mérito do mandado 
de segurança, onde funcionãn- 
os prejudicados alegam existir 
irregularidades no andamento 
das apurações.

Conforme já rKXiciamos. 
a chamada CEI dos Averba
dos foi montada para apurar a 
existência no quadro munici- 
paJ dc funcion^os que subi
ram de cargos sem a presta
ção de concurso público, con
forme exige a lei. Esse proce
dimento, comum na empresa 
privada, é proibido no serviço 
público desde 1988, quando

entrou em vigor a aiual Cons
tituição.

A denúncia iniciaJ, for
mulada pelo presidente do Sin- 
dicaio dos ScTNidores Públicos 
Municipais, com documentos 
entregues a entidade por or
dem do prefeito, nominava 17 
funcionános que estariam re
cebendo irregularmente dos 
cofres muruci pais. Mas.tramj- 
tãndo pela Câmara, a proposta 
da CEI foi ampliada por reque
rimento do vereador Dingo 
Bemandes, que aplicou ao pro
jeto uma emenda determinan
do a apuração dos casos que 
possam exisür desde a pro
mulgação da nova Carta. Com 
isso. apurou-se a existência de 
mais de 300 benericiados e 
estabeleceu-se um clima ruim 
no funcionalismo.

O presidente da CEI, 
vereador O  audcmir Rocha Mio 
(Tupã) insiste em manter a 
apuração só sobre os 17 acu
sados iniciais, mas enfrenta 
problemas porque o próprio alo 
de constituição da CEI manda 
averiguar os casos desde 1988. 
Com o alargamento das i n ves- 
tigâções e a colocação de no
vos nomes no rol dos suspei

tos. os vereadores Jacob Joner 
Neto (Jacó). Paulo Lydio Te
mer Feres e Nardeli da Silva 
acabaram renunciando aos 
cargos na CEI. que na época 
da sua paralisação judicial 
estaca composta pelos verea
dores Ciaudemir Rocha Mio 
fTupãi. PaJamede de Jesus 
Consalter Júnior. Sebastião 
Pereira da SiKa (Tião Borra- 
cheiroí, João Batista Farão 
(Marinho) e Antonio Dias de 
Oliveira.

Constituída com finali
dade política* a CEI acabou 
transformada num dilema para 
aCámara MuniapaJ. Primeiro 
porque, com tamanho número 
de averbados, é difícil encon
trar entre os 17 vereadores 
algum que não tenha um pa
rente nessa situação e, com 
isso. esteja pelo menos moral- 
menie im p^ido de investigar. 
O outro incômodo é a falia de 
objetivo concreto, pois a CEI 
não terá mandatos a cassar e 
nem providências administra
tivas a sugenr. Tudo o que 
apurar terá de enviar ao M mis- 
t ^ o  Público para que. lã sim. 
sejam propostas as medidas 
saneadoras.

M a r ise  v a i p a r a  o  PSD B
-  A fícba de fíliaçào deverá ser assinadã em janeiro - Mudança 
foi articulada pelos deputados Milton Flá\io e Pedro Tobias.

junto com a direção estadual •
0  prefeito José Antônio Sempre trabalhou para Milton lor do SENAI e lido como

Marise surpreendeu as lide
ranças políticas de Lençóis 
Paulista ao anunciar sua filia
ção no Partido da Social De
mocracia Brasileira (PSDBl- 
O anúncio ocorreu no sábado 
passado, durante aconcenira- 
çâo do partido realizada em 
Bauru.

Marise, que fez toda sua 
carreirapolíticaDoPMDB. in- 
lurmou que a  assinatura da 
filiação deve ocorrer em janei
ro de 2002. Ele vinha sendo 
assediado por vários secretári
os do Estado, e o próprio go
vernador Geraldo Alckmin já o 
havia convidado, mas quem 
conseguiu convencê-lo e indi
cou o seu norm foram os depu
tados estadual Pedro Tobias e 
Milton Flávio.

Para Marise, este é o 
momento adequado para füiar- 
se ao PSDB. colocando me
lhor o município no contexto 
político regional. Seu apoio à 
candidatura de Geraldo Alck- 
min já era conhecido e. agora, 
com afiliação. também vai tra
balhar para as candidaturas a 
deputados estadual de Milton 
R áv ioc  Pedro Tobias. Disse 
que vai preservar espaço para 
osdois.“mezzoamezzo“. Para 
deputado federal, ainda não 
citou nenhum nome a apoiar.

Monti. mas agora, cenamenie. 
deverá apoiar o presidente na
cional do partido. José Anibal. 
"A cidade saberá reconhecer 
o trabalho feito pelo Milton 
Monti” -afirmou-

"Afiliaçâofoi umade- 
cisâo política tomada depoisde 
consultar as bases dos parti
dos. para o bem de Lençóis 
Paulista" - disse o prefeito. 
Como os vereadores ̂  PSDB 
estavam conseguindo \  erbas 
para a cidade, acredita que 
agora os pleitos de Lençóis 
serão avaliados mais rapida
mente pelo govemodo E;Mado. 
Falou também que não houve 
nenhuma liberação de verba 
em troca da sua filiação, mas 
que nos próximos dias ou no 
próximo mês haverá algumas 
liberações para a cidade.

R epercussões
O deputado estadual 

Milton Flávio(PSDB)achaque 
a atitude de Marise vai somar 
para a adade. O  deputado cum- 
primentou OfHefeito.

Pedro Tobias (PSDB). 
o outro deputado estadual cita
do pelo prefeito como um dos 
responsáveis pela sua filiação, 
não q u i s dar nenh uma dec lara- 
ção. Ele saiu arranhado com 
parte dos tucanos locais.

Retnaldo Munhoz, dire-

candidato a candidato à Pre
feitura. achou que a ida de 
Man se para o PS DB fmtalece 
o relacionamentodo governo 
mumcipal com o estadual e. se 
o prefeito está pensandt) na 
cidade, agiu ceno.

José Rubens Pie- 
traróia. virtual candidato do 
PSDB à prefeitura, apenas 
perguntou; "Que Partido da 
Social Democraciaé esseque 
não respeitou a decisão 4lo 
PSDB-local? - referindo-se aos 
colegas do partidoque não sa
biam de nada.

Paraoex-prefei- 
toe vereador Adimilson Van- 
derlei Bemardes(PL).édifícil 
analisar, mas a mudança de 
partido, dependendo da hora e 
circunstância, é  viável, depen
de da negociação.

O filiad o  do 
PMDB desde 1.966. Renato 
Pregnaca. disseque Marise foi 
eleito pelo PMDB e esta aütu- 
defoi vista como uma traição 
aos colegas do partido. Segun
do Pregnaca. ninguém do par
tido foi consultado. Foi uma 
falta de consideração. Mas de 
ceno modo. os peemedebistas 
estão contentes de ver o pre
feito ir para outro partido. “Ele 
já  estava pisando na bola" • 
falou Pregnaca.

0 ?m  M WM
26^-2303

v»cé fà íeuA  ác

A

h n  pifütMU <1 pnMva K »*  V *>i I

1 O S X T D  PESSCM L 0 3 M  A  F e C R  F v e s r a d S l
L K D IIL 6 12

RS 30D.(r RS 134.3E RS 71.86 S90E' RS 4686
RS 4QD.QC RS 16321 RS at32 RS 77,56 RS 61,50
RS SaD.0C RS 20207 RS 11677 RS 9502 *^14
RS T O .a 2ET.S RS 166,17 RS 13664 RSKB3E
RS 10QQQC R5 4W13 RS 23354 RS 192CM RS1S22S
RS 120D(r RS 40962 RS 2B2951 RS 23266 RS1Ô45C

C r f A  TElEFO N i 2 6 3 1 1 0 4
nAnKiOVEllltO,S44-»MnMB(im

l

A^era na Loja 2 de Santa Catarina você 
encontra, à granel, refeições Servebem

FAZEMOS SUA REFEIÇÃO COM MAIS AMOR

SUPERMERC XOOS
S A N T A  C A T A R IN A

loja 2



Página 4 O EC O

SENAI £az PROVEI para avaliar Q u a lid a d e  d e  e n s in o  p o d e
ensino profissionalizante

A manha de calor c 
muilo sol do dia 25 pre
miou os alunos do CMFP 
"Prefeito Ideval Paccola'7 
SENAI Lençóis Paulista 
dos cursos de Aprendiza
gem Industrial de nível de 
educaçüo básica, com a re
alização do PROVEI.

Com 100% de pan i - 
cipação dos alunos de Len
çóis Paulisiao SEN Al im
plantou. em todo o Estado 
de São Paulo, o PROVEI -  
programa que vem avaliar 
os conhecimentos dos alu
nos, proporcionando a 
melhoria da qualidade de 
ensino profissionalizante.

OcimarMartins, Co
ordenador da Escola de 
Produção do SENAI de 
Lençóis Paulista, disse, na 
ocasião, que a participa
ção do corpo discente era 
prova cabal do senso de

Os instrutores Gustavo e Paulo (da esquerda para a direita) 
dando instruções aos alunos, antes do início da prova

responsabilidade e que se 
sentia privilegiadoem ser. 
também. Coordenador do 
PROVEI em Lençóis Pau
lista. OcimarMartins agra
deceu a presença de todos, 
desejando sucesso na rea
lização das provas.

Momentos de descontraçào, antes do início das provas,
no café da manhã

Os alunos, ao lérmi- sas. exigindo muito racio
no do PROVEI, disseram cínio.
que as questões da prova PROVEI -  um mar-
abrangeram todos os le- co na avaliação do ensino 
mas que compõem os cur- profissionalizante.

A breguice do mal uso
Desde muito tempo o 

mundo vem se desenvolvendo 
em razão de profundas mudan
ças tecnológicas. Com isso, a 
comunicação entre pessoas foi 
muito favorecida, príncipalmen- 
te. quando o advento dos meios 
de comunicação com tecnolo
gia mais elaborada, como o te
lefone.

Desenvolvido por Ale- 
xander Graham Bell, em 1876. 
0 telefone encurtou o tempo 
entre a s pessoas, mantendo- 
as mais, raipidamente. informa
das sobre negócios, cultura e 
notícias várias, fazendo com que 
a saudade ficasse menos pre
sente. também. Mas, o telefone 
não parou por aí. 0  mundo 
continuou seu caminho de des
cobertas. e a cada nova década 
eram desenvolvidos, entre ou
tros novos produtos, novos tipos 
de telefones, onde a sofistica
ção ganhou espaço em detn- 
mento da necessidade pura e 
do conforto. Ah! quem tinha tele
fone. era só pedir para a telefo
nista e pronto; possuía status. 
era gente importante. Depois

veio a discagem direta a distân
cia. a desvalorização do preço 
de uma linha que deu lugar ã 
popularização do produto. En
tretanto. a sofisticaü^o do mun
do moderno, aliada à necessi
dade de rapidez, fizeram surgir 
um aparelhinho que possibilita 
a fala de qualquer lugar, o cha
mado celular. No início, era um 
aparelho um pouco grandinho e 
caro.

Hoje, virou mania, todo 
mundo tem. Há diversos mode
los - que quanto mais sofistica
dos denotam status - vendidos 
em qualquer esquina, a preços 
diversos e com facilidades de 
pagamento, dependendo da 
operadora. E, o s tempos muda
ram muito, e rápido. Algumas 
pessoas não distinguem o práti
co do incômodo, ou ate da bre
guice. Falam ao telefone celular 
de qualquer lugar, como: em 
restaurantes, em entrevistas de 
negócios, estudantes em salas 
de aula, hospitais, ônibus e às 
vezes alto para poder chamar 
atenção sobre si, ou melhor, 
sobre o telefone, ou carregam-

no dependurado bem à mostra.
Vale a pena lembrar que 

0  telefone celular é um dos prin
cipais causadores atuais dos 
acidentes de trânsito, embora 
exista lei proibitiva ao seu uso, 
nesse caso. Foi provado que 
pessoas, menos responsáveis, 
permanecem dingindo enquan
to falam ao telefone, dispersan
do a atenção e consequente 
acidente, embora exista lei que 
proiba tai fato. poucos a respei
tam.

Quanto mais prático o 
mundo fica, conduimos que se 
toma mais ditidl viver. O s avan
ços tecnológicos contribuem
para o  engrandecimento de

idcuma sociedade. E  pena que 
existam pessoas, ainda, que 
fazem mal uso da tecnoto^a,
ou por ignorância, por desfaça
tez ou descrédito a sua impor
tância.

Deusa de Je su s 
Barnabé A lves

Assistente administrativo do 
SENAI - Lençóis Paulista

curso técnico de

eletrônica
automação da manufatura

In s c r iç õ e s : 0 1 a  26/11 SENAI
Informações 14.264.4211

s e r  m e lh o r a d a  c o m
tr a b a lh o  v o lu n tá r io

Encerrou-sc nom ésdc 
novembro na EM EF Prol*. 
IJuiina Canova de Barros, 
dois projetos, um sobre Filo
sofia (desenvolvimento de 
valores) e  um de inglês para 
crianças de l*a4* série.

O  projeto desenvolvi
do foi proposto pela profes
sora voluntária Patrícia Apa
recida Sanches Silva. A pro
fessora Patríciaé formadaem 
letras, pós graduada em psi- 
copedagogia eestácursando 
pedagogia.

A professora apresen
tou a direção da escola dois 
projetos com  objetivos dife
renciados. O de inglês visava 
introduzircrianças de 3* série 
noensino da língua inglesa de 
fom utládicaeosrilosofiade- 
.senvolver valores comjovens 
de 6* série, pré adolescentes 
em fase de transição. Os pro

jetos desenvolvidos de forma 
voluniaria atrave-vsaram o ano 
letivo. Todoomaienal utiliza
do pela professora foi con- 
feccionadoe adquirido pela 
mesma. Com  certeza tanto 
em penho e dedicação trou
xeram bons resultados.

Os alunos envolvidos 
no projeto de inglês sentiram- 
se motivados paraadisciplina 
nas séries seguintese foi pos
sível observar que o de.sem- 
penhode todosfoi muitobom. 
Os relatos da professora da 
classe que acompanhou jun 
tamente com Patríciaoproje- 
to, indicam que as crianças
independente de sua idadeou 
classe social apresentam gran
de facilidade em aprender.

No tocante a projeto 
de filosofia, quando questio
nados os alunos di.ssenim com 
empoigaçãoqueas aulaseram

bastante interessanii os te
mas discutidos polcimcos e 
que os ajudavama refieür siv 
bre assuntos que ante n passa
vam desapercebidos

Podemos perceber o 
quanto é importante um tra
balho realizado de fon na com
prometida. N oanodu \ olun- 
tanado, ressaltamos o traba
lho de Patrícia que veio enri ■ 
quecer o nosso ambiente es
colar. m assabem osque mui
tas outras pessoas com o ela 
realizam no anonimato açòes 
que auxiliam muito a melhona 
da qualidade de ensino dc 
nossas escolas.

Os nossos agradeci
mentos a professora Paincia

C larice A parexida 
A le n c a rG a n iu  

Diretora du EMEF Idali- 
na Canova de Burros

CONVITE
A Diretoria e a Coordenação Pe

dagógica da E.E. "VIRGÍLIO C APO- 
NI". considerando que menos de um 
mês nos separam do final do ano letivo, 
convidam os pais ou responsáveis por 
alunos daquela Unidade Escolar ali 
comparecerem e conhecerem o de
sempenho de seus filhos no correrdes- 
te ano.

Os Coordenadores estarão ã dis
posição dos interessados, nos seguin
tes horários;

P ro r  Sylvio -  todos os dias da 
07h00às l2h(X)edas I3h30às 16h30. 
ProP Regina -  todos os dias das 19h00 
às22hOO. !

CONVITE
o  Clube da Amizade de Lençóis 

Paulista tem a honra de convidar V.S*, 
paru o sensacional baile dia 8/12/2(X) I 
no UbiramaTênisClube(UTC) à.s2 Ih 
comaanimaçàodeClaudionorde Pro- 
missão.

Serão sorteados vários brindes 
oferecidos pelaempresa AIZEN-Saú- 
de e Beleza.

Não percam...
Ingressos; 3 ,0 0 -Mesa RS4,00,
Maiores Informações falar com 

Iria -F one  (14) 263-0415.

í

í

Informativo
Diretoria de Cultura i

01 -  A exposição "QUADRINHOS 
NO VARAL” do artista plástico Fernando 
Laz continua na Casa da Cultura até o dia 04/ 
12. Diversos momentos e diferentes trabalhos 
do artista estão expostos de maneira criativa e 
interessante.

A exposição pode ser visitada diaría- 
menie das 9H ú  21H.

Entrada franca.
0 2 - 0  CORAL INFANTIL UNIMED 

se apresenta hoje na Cecap. na Igreja de 
Cristo Ressuscitado, ás 20H.

No repertório, canções infantis, músi
cas populares, folclóricas e natalinas.

Vale conferir!
0.3- Amanhã, domingo, 02/12. Lençóis 

recebe a "ORQUESTRA DE CÂMARA 
DELLATIETÀ", de Sorocaba.

Uma das orquestras mais aplaudidas e 
consagradas nas regiões de Sorocaba e São 
Paulo, sempre encantando pela harmonia, sin- 
cTonismoe qualidade musical.

Os 25 músicos (entre inslrumenii^-Us e 
solistas) querem provar que é possível realizar 
um trabalho de alto nível na área musical e que 
isso existe no Brasil.

No repertório: Haendel, VivalJi. Mo- 
zart, Corellí, entre outros.

O concerto acontece às 20H no Santu
ário Nossa Senhora da Piedade.

04 -  Começa na 5* feira (06/12) o U 
NATAL ENCANTO CORAL -  de/esseis 
corais estarão se apresentando de S* a domin
go na abertura do Festival de Natal. O Encon
tro acontecerá todos os dias a partir das 2I)H30 
no Santuário Arquidiocesano Nossa Senhora 
da Piedade.

A I* edição do “Natal Encanto Coral” 
aconteceu em dezembro de 2000 numa micift- 
tivadoCoralZülo-Lurenzeiücomoobjetivude 
imensificaroclimade paz. amore oraçao paru 
a celebração do I* Natal do novo milênio.

A 2* edição do Festival querampliarsuj Ĵ -ãLl 
com a participução dos eexais da região.

I
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La b o r a t ó r io  d e  A n á l is e s  C l ín ic a s
EXAMES LABORATORIAIS E HORMONAIS
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ATENDEMOS COM CONVÊNIOS E PARTICULARES
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V

AÇÚCAR
REFINADO

ESPECIAL
QUALIDADE QUE ALIMENTA A VIDA



Padre Luiz de Oliveím Andrade e a
C ^ela de São Benedito

Padre Lui/ dc Oliveira 
Andrade, está em visita a Len
çóis, visita esta conseguida pelo 
sr. Toninho Paccola. e o povo 
vive dias de alegna e expecla* 
üva.

Pe. Luiz volta, lemos 
certeza, com muitas lembran
ças dos anos vividos aqui. vai

rever amigos e ter oportunida
de de ouvir e contar latos que 
aconiccenim nos anos passa
dos.

Foi Vigário da Matnz 
Nossa Senhora da Piedade, 
por volta de 19S6. permane
cendo aqui. aproximadamente 
seis anos. onde conquistou os

j j t ^ çJíOM O í; m >k  -  d ia  t/dezlm bkc  vzooi -  ÀS lah
VàJTv̂  vXKncmonx o irücio du tdnn> no CLM 
BANDA WO (Andre. Bruno, BduiròocGutlhcrme). eni tiô è̂ sede sociaI. 
NSo rk*a'am.
K^^ILUIN 20U1/2002 
Bríndeoiánninoeo irüciodoâDo. com muita alegna cdeRĤ ntraçAD com o»

anote cm sua agenda

i  t u n r

Aceue noMpagina v»vy,clübemanmht.)fklo tom br 
SAUNA -DIAS E UÕRARIOi
Femioina; diâ  4.11 c 1H dc dezembro das I6h à> 21h 
Masculina: hoje fechada 
Dia 3 dc dezembro -  2* Icirm. das t7h Is 21h 
Dii 6 de dezembro -  5* fcira. fectuala 
Eha de dezembro sábado, das 15h Is I9h
CAMPE(WATOD£ FirTEBOL DE CAMPO -  SENIOR B-2B/42 ANQSj 
Resultados da üluma rodada;
Venezuela 0x5 Equador 
Chile 5x2 Uruguai 
Prdximas rodadas -  SEMJRNAIS 
Amanhi Is bb45 - 1*. Jogo 
Colômbu X Argentina 
Bolívia x Chile
Dia WDezembro^OO l -  Ooirungo -Is HM5 -  T  Jogo 
Bolívu xOule 
Colômbia X Argcntiím 
CAMPEONATO DE IVrEBOL DE CAMPO-ACIMA DE 42 ANOS 
Resuttadcr» da última rodada - Grupo A:- 
Coriochiaas 3x0 $áo Caetano 
Juvenius 0x5 Cruzeiro
Próxima rudada -  Dia 5/dezembro/2Ú0l -  4* fciri -  às I9h - Grupo B • 
Guarani x Boiafc^o 
Rio Branco x Bnigamino
CEM NOCAMPEONATO DENTE DE LEITE 
Organizado e dihgjdo pela L ip  Lenyoense dc Fuiebol Amador, nossa equi
pe na caicgona de 9/10 anos joga hoje no Bregio a partir das lOh comra • FP 
somente pan cumprir a tabela, pois os comartdados do Proí. Fabinho j i  
ettlo classificados pan disputar as semifinais 
COPA AZANHA DC FUTEBOL EM BOTUCATU- 
DEMINNO 1UI2 ANOS 
Nossa equipe comandada pelo Prof. Zimennan está paiticipanjo dessa C i^  
que é organizada pcU A A. Feiro viána. e estamos classificados entre os 
quatro primeiros, hoie a partir das lOh Jogizemos pelas semifinais contra 
E.F.PM de Botucaiu _ r '
r .  CAMPEONATO DE TRUCO/2001 
Encerrado no úJiimo dia 22. e o resultado finai foi o segumie 
NA ESPECIAL:-
l^) -  Zé Carlos-Marlon-OsNVáldmho -  campeões 
2*,)- Beoedeui -  Lilo-Luu Fernando - Vice 
3*.) -  Pilamede- Palamede Júnior 
4*.) - Francisc«.vBid-Chici)
NADnCRMElHiUUA:- 
t*.) -  Maihcus-Neisiú -  campeões 
2*.) -  Marcelo-Ab(^nha-On -  vice 
3*.) -  André-Zeiáo-SpftdoUü 
4^) -  Gayion-Cd&in^ Arinha 
Desucamos as performances dos cruquexrus Zé Carlos. Marlon e OswaJdinho. 
sagrando-se campeões por vánas vezes em nossos campeonatos imentos.
parabéns.
hCAMl; CAMPEONATO ABERTO DE BOCHA DE DLTLASOOOI 
Resultados da T rodada: - 
GRIPO A:>
Beto- Nir 2x0 Valdir-Waltmho 
EmíLo Gáudio 1x1 Zetti-Paraná 
CmídK>-Piceola0x2 Kugio-Mário 
GRUPO B:-
Orlando-Vicente 2x0 Jaiml-Norbcfio 
Vanas-MaJavazj Ixl Valenum-Altair 
Z4Gtglioii ParanáO&2 Pcgé-Zcqumha 
GSUFOC:-
Esaella-Laércio 2x0 Legia-Bi Paccola 
Genido-Arthur 0x2 Tunbio-Zé Raiuam 
Manézio-Mazzota 2x0 Chiclcte-Coqujoho 
m P O D ;-
Zé Luiz-Casali 2x0 Waldir-Dinho 
Mauro-Pednnho 1x1 Carbcloti-Sidnei 
Luizüiho-Arnaldo 0x2 Edcvar-Çarllo 
Dia l^TDezembro -  Sábado -  Às I4h -  T. rodada:
GRUPO A:- 
Beto-Nir i  Zeoi-Paraná 
Vddir-Waltmho x Hugáo-Máno 
Emíbo-CI áudio x Cmídio-Paccola 
GRUPO B:-
Orlando Vicente x Valenüm-Altair
Jamü* Norbelo x Pegé-Zequmha
Vaigas-MaJavazi x Gighob-Paraná
Dia 30/Nokcmbir>-6*. feira - Às I9h -  2* rodada
GSUPOG-
EstrelU-Laercio x TuribioZé Ranzani 
Legra-Bi Paccola x ManézIo-MazzoU 
GmKi«> Anhur x Chiclete-Coquinho 
GRUPO D;-
ZéLuiz-Casab xCarbcloti-Sidinei
Waidif Dinho x Edevar-Carlio
Mauro-Pednnho x Luizinho-Arnaldo
7 .  AFRESENTAÇÀO DE DANÇA DE NOSSA ACADEMU
Amanhi a partir das 20h. no palco de nosso parque aquático.
Tema: Caminhos para o amor
[ngressos; Sócios e nèo sócios -  RS 3.00
ESCOLtNHA DE NATAÇÀO
De P. a 6* tcird̂ . das 14h às I6h 
Maikle seus filhos, esporte é saúde 
ASSOCIADOS
Paguem em dia suas mensalidades.

Vicc-Prcsidcnic: Artlo- 
nioPa.schodfclli

r .  Secretário: P ro r  
Mário Paccola

2®. Secretário: Arman
do Buptislella

l .̂ Tevüufciro: Carlos 
EuclidesFerruzzí

2^ Tesoureiro: Luiz Ca

l*adre Luiz ainda jovem
fiéis lençocn^s.

Era muito Jovem, dota
do de profunda cultura, atitu
des modesta.s, bondoso, do 
grande sensibilidade.exercen
do seu sacerdócio sempre com 
muito amor. disposição e con
quistando osparoquianos.

Transferido para outra 
diocese, deixou ensinamemos 
importantes e sua maior obra. 
um grande desafio, um orgulho 
para ele, a Capela de São Be
nedito.

A construção de uma 
igreja dedicada a São Benedi
to, era uma reivindicação anti
ga do povo Icnçoense e cada 
vc/ se tomava mais necessá- 
na, pois os fíéis não se confor
mavam de São Benedito não 
ler uma igreja em seu louvor, 
como teve em tempos idos.

Pe. Luiz. incentivado 
pelo povo, acreditando na boa 
vontade e ajuda de todos, co
meçou a planejar, anunciar a 
conslmção da igreja e os vo- 
JumAnos apareceram de for
ma rápida.

No jomal O Eco. dc 19 
de abril de 1959, lemos a pri
meira notícia sobre a futura 
Capela de São Benedito, cujo 
lugar escolhido foi a Vila Ma- 
medina.

Organizada uma Comis
são. a.ssim ficou constituída, 
em 1959:

Presidente: NicoIaStan-
ghini

margo
Vigário: Padre Luir de 

Oliveira Andrade
Ao sr. Tonico Alberto 

Placca, ficou a incumbência 
de projetar e desenhar a plan- 
la, cuja capela ia ter 22x12 
metros. Ele o fez com muito 
carinho e ainda do começo ao 
fim. acompanhou a obra. din- 
gíao serviço do único pedreiro 
Brasílio Pereu^ dos Santos (fa
lecido) e mais um ajudante.

O trabalho voluntário, 
em serviço de mutirão, em fei
to aos domingos c fenados. 
onde a mão de obra aumenta
va consideravelmente, tendo 
sempre a mesma boa qualida
de de trabalho.

No O Eco de 29 de se
tembro de 1959. encontramos 
diversas doações feitas: O sr. 
José Garrido e Filhos, doaram 
90 mil tijolos. Os viirõs foram 
oferecidos pelas firmas Luiz 
Baptistella e Irmãos e Luiz 
Trecemi c Irmãos.

Para a cobertura foi 
contratada a fírma do sr. Luiz 
Baptistella. Diversas campa
nhas foram feitas em benefí
cio da futura Capela.

*’A Empresa Cinemato
gráfica de Lençóis, agradece 
à população desta cidade, pelo 
acolhimento dispensado ao 
espetáculobenertcenie que foi 
a apresentação do filme sobre 
a vida de Mozart e que rendeu 
mais de 15 mil cruzeiros, pró 
construção da Capela São 
Benedito, oferecimenio líqui
do e espontâneo da Empresa, 
entregue à Comissão**. O 
ECO-1959.

'*0 Vigário, Pe. Luiz. 
revelou que numa campanha 
conseguiu 98 cartolas de 
aguardente dos produtores do 
município*'. O ECO -  1960.

Sicola Stanghini, Padre Luiz e Welihes Repke
Cobertura da Capela: 

**Domingo passado, foi cober
ta a Capela de São Benedito. 
As primeiras telhas sobre o 
madieiramcntü. constituíram 
motivo de alegria e satisfação 
por parte da comissão, padre 
Luiz de  ̂Andrade e pessoas 
presentes ao ato Ouviu-se 
foguetes. palma.s e via-se mui
ta anim ação", ü  ECO  -  
1960.

*'A Capela de São Be
nedito na Vila Mamedina. foi 
inaugurada numa quarta-feira. 
S de abril de 1961, depois de 
dois anos de seu início". O 
ECO -  1961.

"No dia 18 e 19 dc no
vembro do mesmo ano (1961) 
houve a primeira festa na Ca
pela. depois da sua inaugura
ção.

A programação elabo
rada pelo Pe. Luiz. constou de

Missa, procissão e quermesse 
com a instalação de inúmeras 
barracas.

*'Na frente da Capela 
foi realizada uma Congada, que 
animou ainda mais as festivi
dades" O ECO •  1961.

NodiaSdeabril de 2001. 
a Capela de São Benedito fez 
40 anos, onde no silftncio do 
seu i nterior. reina calma e con
vida para a meditaçãoe prece.

Padre Luiz de Olivetni 
Andrade, não calcula a alegria 
que nos dá com sua visita.

Éesse um momento pro
pício para agradecer mais uma 
vez ao Padre Luiz a impuruole 
Capela de Sao Benedito e de
monstrar reconhecimento. gra
tidão. pelos exemplos e ensina
mentos deixados para a comu
nidade católialoc^

Que Deus lhe dê muita 
saúde e breve regresso,

A primeira venda para Cuba
(em 40 anos)

Os Estados Unidos con
firmaram a primeira venda dc 
trigo, milho, arroz, soja e tortas 
e óleo de soja a Cuba em mais de 
40 anos. segundo um informe 
do Departamento de Agricultu
ra divulgado esta quinta-feira.

Na semana dc 16 a 22 dc 
novembro, os EUA venderam a 
Cuba 50.000 toneladas dc trigo, 
43.000 de milho. 12.500 de ar
roz, 12.000 dc soja. 20.000 de 
tonas de soja e 5.000 de óleo de 
soja, segundo o informe.As 
empresas americanas que con

seguiram as vendas são a Car- 
gíll. Archer-Daniels-Mídiand 
Co. e a Riceland Foods.

A Alímport, agência cu
bana encarregada dc adquirir 
alimentos, já encomendou fran
go congel^o c alimentos não- 
perecíveis a outras empresas 
none-americanas para as pró
ximas importações.

A porta-voz do Serviço 
Exterior dc Agricultura, Sally 
Klusaitz. não declarou o valor 
das vendas, mas o total é esti
mado em 30 milhões de dóla

res.
Essas compras foram 

anuiKiada.s no dia 8 de novem
bro pelo presidente cubano R- 
dei Castro, num gesto sem pre
cedentes em 42 anos de rela
ções pouco amistosas entre os 
dois países.

Com uma população de 
11 milhões de habitantes. Cuba 
importa anualmeme 1 bilhão de 
dólares em alimentos, e os ex
portadores americanos são os 
principais interessados no fun 
do embargo que os excluí desse 
mercado.

* Cirurgia de miopia, 
astigmatísmo e 

hípermetropia a laser. 
(Snka de O tns Psrtlc«ar«t t

Or. DanMItafncs Pireme "* * * ^ S t
CRM7184» H H t *■ ■ ■ íaWiÉM

GmoK» l*xn».A» SAn Xilu \kneDbi<U'

PuNsm Smd Pqvlcv<» Svid d» iX n M »  «It. \kXanU  ̂v
SasJ «S> Tr^^iacSn» Oa C tM . Ová

R u a José  d o  P a tro a n io . V.s5 - E \au in a  a m t a ru a  P iedadt .

C AR TA O  V IP A
unim ed

unimed
PONTOS 
DE VENDAS
L en çó is  P a u lis ta  • Him PeJrv Natálio Lorenzttti, 709
Consuh: Otüfria Beco Amarelo: Rua A '\' de Norendfro. 7S3 ■ d 4 
M ao a tu b a  • LER • loniait e Riristas ■ Rua 5do Paulo, 14-52

* Seguro de vida de R$ 3000,00
* Auxílio Funeral de R$ 1000,00
* Acesso à rede Unimed para consultas
e exames, a custo reduzido ^
* Cadeira de rodas, de banho e cama
* Disponibilidade de ambulâncias
* Acesso às farmácias Unimed

£

1 *

hospitalar

Sua saúde em boas màos Rua Pedro NatÉlio lorenzctti. 69g - Icnçáls Paulista - Fonc: 263-2S91



Vôlei

Lençóis é sede do
quadrangular final

WWTORIa  oE fcSFOPTEo S REC.- cAr;
I . Í U

AtUtas da equipe
Lençóis Paulista é sede 

doquadrangular final de vôlei 
que indicará o campeão pau
lista masculino, na categoria 
ínfuito-ju venil da Associação 
Pró-V oleibol (AP V ). edição 
2001. A com petição reúne 
equipes de Lençóis Paulista, 
Araras, Taquarítinga e Ara- 
quarara. Os jogos tiveram iní
cio  ontem  e vai até amanhã, 
dia 2. no ginásio de esportes 
do G u b e  Social, Esportivo e 
Cultural de Lençóis Paulista 
(CSEC).

Lençóisconseguiu ser 
sededoquadrangularfinal por 
terfeito excelente campanha 
duranteacompedçáo. Aequi- 
pe da cidade será representa
da pela equipe do Projeto 
Vôlei da UM £/Grupo Lwart/ 
Escritório Lençóis. O time 
comandado por Douglas Co- 
neglian venceu os 14 Jogos 
que disputou. A equipe é con
siderada a  mais forte candi
data à conquista do título. O 
Campeonato Paulista, inicia
do  em abril de 2001. reuniu 
aproximadamente 40 equipes 
em  jogos de ida e  volta.

A abertura da compe ti- 
ção teve início ontem  com  
solenidade de abertura e apre
sentação da Banda Sinfônica 
Municipal Maestro Agostinho 
Duarte. Ontem jogaram  Ara
ras X Araraquara no primeiro 
jogo e Lençóis Paulista x Ta- 
quaritinga. Conftraaprogra- 
mação de hoje e am anhã:

01/12(Hoje)
16h00-Jogo03 (Ven

cedor do jogo  01) X (Perde
dor do Jogo 02)

Pró^Voiei, que representa Lençóis na competição
17h00-Jogo04  (Ven- seguintes categorias: sub-21

cedor do jogo  02) x (Perde
dor do Jogo 0 1)

02/12(A m anhã) 
0 9 h 0 0 -Jo g o  05 (Per

dedor do jogoO l) X (Perde
dor do jogo 02)

1 OhOO -  Jogo 06 (Ven
cedor do jogoO D x (Vence
dor do jogo  02)

1 thOO-Piemiaçãodas 
equipes

A entrada para assistir 
as partidas é gratuita. A pes
soa que trouxer Ikg de ali
mento não perecível estará 
concorrendoa vários brindes 
que serão sorteados nos in
tervalos das partidas. Os ali
m entos arrecadados serão 
doados para a Campanha do 
Natal das famíliascarenies. 

P ro je to  Vôlei já  
ap re sen ta  resu ltados 

Resgatara médioe lon
go prazoo gosto peto Volei
bol, esporte amador mais tra
dicional emLençóis Paulista, 
que em outras décadas trans
formou e enriqueceu ocom - 
portam ento de várias gera
ções. Atletas que. através 
deste esporte, obtiveram uma 
m elhore m aiorqualidadede 
vida, desenvolvendo suas po- 
tencialidades/capacidadese 
habilidades físicas, revelando- 
see projetando-se no cenário 
esportivo regional, estadual e 
nacional.

Com esta meta, a Dire
toria de Esportes e Recrea
ção, em  parceria com  o Gru
po Lwart e Escritório Len
çóis, desenvolvem  o Projeto 
Vôlei, reunindo atletas nas

(a ié2 l anos), juvenil (até 19 
anos).juniores(até ISanos), 
infanlo-juvenil(até l7anos), 
infantil (até 16 anos), mirim 
(até M anos).além dasesco- 
linhasde iniciação(de lü a  14 
anos). Participam também os 
estudantes de Educação Físi
ca Adolfo Luiz de M oura 
Martini, Elder Aparecido Fa- 
cineW esleyM arcolino, atu
ando com o auxiliares técni
cos.

Aequipesub-21 com 9 
meses de treinamento con
quistou o título dos Jogos 
RegionaisrealizadosemBau- 
ru ,a lém deobtero4® lugar- 
caUígoria adulto -  no Campe
onato Paulista da Associação 
Pró-Voleibol(APV) e o  8* 
lugar nos Jogos Abertos do 
Interior, disputados em São 
José do Rio Preto.

Çam peonato Brasile iro  
Ultima rodada 
Am anhã
Ram engo x Palmeiras 
Botâfogo-RJ X São Caetano 
Corínthians x Ruminense 
São Paulo X Atlétíco-MG 
Cmzeíro x Inter 
América-MG x Juventude 
Corítiba X Ponte Preta 
Paraná x Goiás 
Grêmio x Portuguesa 
Sport X Bahia 
Vitória X Atlético-PR 
Guarani x Santa Cruz

GEL e  A jax d isp u ta m  a  fin a l
d o  A m ad or M u n icip a l

As equipes do GEL e 
Ajux disputam amanhã. à.s 
lOh, no Estádio Municipal 
‘■Archangelo Brega”, o Bre- 
gão, o título do Camfieonato 
Am ador Municipal ‘T roféu  
Deputado Moreira Ferreira” . 
Vale ressaltarqueocam peo- 
nuto é  realizado pela Liga 
Lençoensede Futebol Am a
dor que tem como presidente 
Celso Ângelo Mazzini, o Dé. 
SilvanoGasparini, vice-pre
sidente. Linderson Masson, 
tesoureiro. Manoel dos San
tos Silva,oM anè zinho-dire- 
lor adm inistrativoe Gumer- 
cindoTicianelli Junior, Cristi- 
ano Paccola e Archangelo 
B rega-conselho fiscal. O 
evento conta com  o apoio da

U nidade Munici pal de Espor
tes UM E).

Para chegar na final a 
equipe do Ajax venceu no 
domingo. 25,pelas semifinais 
da competição, o time da UME 
pelo placar de 3 u 0  com gois 
de Jura e Naca (2). Já o GEL 
derrotou a equipe do União 
Agnserv por 2 a I . cm partida 
dlsputadíssima OsgolsdoGEl. 
foram avsinalados por Arlindo 
Oliveirae Romualdo. Eman- 
des decontou para o lime do 
União Agjisers'.

A disputa do 3”. Lu
gar entre União A griserv x 
UM E até o fecham ento da 
edição.a Liga Lençoense de 
Futebol A m ador ainda não 
havia definido. O deputado

fed era l C a rlo s  E duardo  
M oreira Ferreira (PFL) c li- 
derança.s políticas dacidade 
estarão presentes para as- 
s is lirag ran d efin a l. A pósa 
partida será realizada aceri- 
m ónia de entrega e troféus 
para as equipes cam peã e 
vice-cam peã e logo depois 
haverá umaconfratemização 
entre as equipes participan
tes docam peonato . organi
zadores e  autoridades na 
ADC- Barra Grande.

Os jogadores da com- 
pedçãoque brigam pelo troféu 
de artilheiro são: Ronildo Ro
mualdo (GEL) com  12 gols, 
seguido de Eduardo Moretio 
(Ájax )e ArliridoC)üveira(CjEL) 
ambos com 11 gols cada.

^  Arena Cross

Título da Especial será definido
amanhã em Barra Bonita

Enquanto us categorias 
Prata e Ouro já  tem seus res
pectivos campeões, a cate
goria Especial, a mais aguar
dada da Copa SBT de Arena 
C ross.defm iráo seu, na últi
ma etapa que ocorre amanhã 
às 14h na cidade de Barra 
Bonita.

Somente dois pilotos 
lèm chances de levar o título 
desse ano. Rafael Ramos é o 
atuai líder da categoria com 
386 pontos. M antendo uma 
regularidade em todo ocam - 
peonalo Rafael foi, juntocom 
Denis Cordeiro (o quarto co
locado no campeonato), os 
únicos pilotos a subirem no 
pódio nas onze etapas anteri
ores.

Devido a um problema 
no radiador da moto na déci
ma etapa. Eduardo Saçaki fica 
matematicamente fora da dis
puta pelo bi cam peonato da 
Copa SBT de Arena Cross. 
Este ano Saçaki teve um início 
brilhante levantando o título 
doC ircu iiodeP raiaeeraum  
dos grandes favoritos ao título 
da Copa SBT. Mas devido a 
problemas com  o ajuste da 
moto só conseguiu vencer sua

A i  provas tem início às I4h00

primeira corrida na oitava eta
pa em Ribeirão Preto.

A última etapa da Copia 
SBT de ArenaCro.ssem Bar
ra Bonita será realizada ao

ao lado da Praça do Tele/irko

lado da praça do teleférico, 
com os treinos a partir das 
1 Oh e as provas com inícioàs 
)4h. A entrada será Ikg de 
al imento não perecível.

Rubens Pietraróia se destaca na
final do campeonato escolar

B a r  L an eh on ete

em novo endereço
Av. 25 de Janeiro, 790-Fone; 3264-5516

Gama x Botafogo-SP 
Santos X Vasco 
Copa M ercosul 
28/11 -  Quarta-Feira 
San  Lorenzo 4x1 Corínthians 
29/11 -  Quinta-Feira 
Grêmio (2}2x2(4) Ramengo

A E.E. Rubens Pietra
róia participiou de mais uma 
final doCampieonato Escolar, 
realizado na cidade de Arara
quara. Desta vezfoi no atletis
mo com a aluna AlineCristina 
da Silva da 6*. série C que 
conquistouDÓ”. lugar na pro
vados 800 metros na catego
ria mirim. A professora de

educação física. Márcia R.C. 
S íbia, que acompianhou a  atle
ta, observou a atuação das 
demais escolas, dizendo que 
o índice técnicoé mui to forte 
e  foi uma grande conquista 
por ser a primeira vez que a 
alunapiarticipia.

As professoras de edu
cação física da escola, agra
decem e parabenizamos atle
tas participantes dos jogos 
durante este ano. pielas vitóri
as conquistadas, elevando 
cada vez mais no espione o 
nome da escola.

LWART

SALGADOS • PORÇÕES 
E BEBIDAS EM GERAL
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Precaução + Preservação familiar + Benefícios = Prevenção. ̂

P re ve n ção  n ã o  é luxo. É n e ce ss id a d e 1

/'p o i o  p r o f i ó á i o n a l  e m  m o m e n t o ó  c lifC c e iÁ .
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L
Lençó is Paulista: Rua G e ra ld o  Pereira d e  Barros,393  - fo n e  (14) 263.1373  

M aca tu b a : Av.Cel. V irg ílio  Rocha, 18-05 - fone  (14) 268.1291

Falecimentos da Semana I

‘AtfTONIO D O S  SA N T O S -  Faleceu dia 25/11/01 com 91 anos -  Sepultado 
em Lençóis Paulista.
*RN DE M ARTA  REZEN D E  R A M O S -  Faleceu dia 26/11/01 -  Sepultada em 
Lençóis Paulista.
'S E B A S T IÃ O  FER R E IR A  -  Faleceu dia 26/11/-1 com 74 anos -  Sepultado 
em Lençóis Paulista.
'L U IZ  C A R P A N EZ I -  Faleceu dia 26/11/01 com 69 anos -  Sepultado em 
Macatuba.
*RN  D E  R O S ILEN E  J E SU S  S IM Ã O  -  Faleceu dia 27/11/01 -  Sepultado em 
Lençóis Paulista.
'A P A R E C ID A  M A R Q U E S  D E  O L IV E IR A  -  Faleceu dia 28/11/01 com 74 
anos -  Sepultada em Macatuba
'JO A Q U IM  LU IZ F ER R E IR A  -  Faleceu dia 28/11/01 com 72 anos -  Sepultado 
em Lençóis Paulista.
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L ágrim as de peixe
No final de dezembro 

será lanç ada uma coleção de 
vime camisetas personaliza
das c exclusivas com  frag
mentos de poem asearte. Em 

'' juncirohuveráapreseniação
I

úiuca.eml.ençóis Paulista, de 
um pocma sinfônicochamado 
Dez( s h lusões & dez( s Jencan- 
tos.nti'luTdTKlüsintelizadores 
com santdna. contiubaixocom 
rabecão, guitarra com viola. 
\ iolínocompandeiroelc. Em 
junho, esculturas poéticas 
concretas com material recli- 
cávcl 
Amu 
Ninguém 
Sem nexo 
Sexu 

Iguém
Os autores da façanha 

sào os con traculturais Décio e 
Chu. Os dois se conheceram 
há lóonos.quandoC hu edi
tava "O menor”, anotações

poéticas e outras porralou- 
quices. Nesta época, Décio 
começou adesenvúlver seus 
iraços-picasso. Os dois vol
taram a trabalhar juntos no 
caderno de cultura "R uxo" e 
hoje trocam figuras neste jo r
nal.

M ar 
Po mar 
Frutos do mar 
Sereia
Nas profunde/as 
Du amar

A trilogia intitulada "Lá
grimas de peixe”. na.sceu de 
um poema feito pura Ariadne; 
"Aquário transborda/porque 
peixe/chora". Semclaudicar. 
os dois estão produzindo, 
muito embora, muitos não 
percebam, pior isso o nome 
do projeto é "L ignm as de 
peixe”.

Em pnncipio, nãoque- 
tem patrocínio, eles queremé 
dinheiro, pwr isso, as camise
tas.
0 sol se pondo 
a cair noite afora 
até raiar orvalho 
rosa azul 
madrugada

Cada camiseta será pin
tada u mão. nada de si Ik -scie- 
en.cuduum acom  uma artee 
poema diferentes. Cada ca
miseta será uma obra. exclu- 
sivae única.

Das vinte cam isetas, 
dez hom enagearão Lindolfo 
Bell [Kieia que começou com 
o pocm a-cam isela e e sc re 
veu. entre outras. "N ão pos
so ser m enor que meu so- 
nho” ;as outras dez sào uma 
rev erên c ia  u P au lo  Le- 
m inski, que foi feliz ao es- 
c rever"S e  m arfo rtran s/sc  
tran sfo rm ar” .

As pri me iras serão com 
versos mais brandos, como 
porexemplo: ”Esquisito/faz 
até sentido/cu você infinito” 
ou "Meu amor/chove melhor/ 
em seus braços". As outras 
serão mais piope mais ácidas, 
como "Rlhü de peixe": "Filhi- 
nho de careta, careta não é/

O relógio
O relógio é uma ínvea* 

ção. conhecida de longadata, 
pois vem antes do sdculoXV.

Os primeiros relógios 
tabneados. regulavam muito 
mal, dando uma diferença de 
quinre uvessema minutos por 
dia. mas assim mesmo, cons* 
ütuíam-se uma peça caríssi
ma.

Mais tarde, os relógios 
fonun ^urgindo de todas as 
formas e tamanhos adquiri* 
dos pur reis, pessoas ricas e 
depois tendo rápida aceita* 
çào pela classe média.

O relógio de sol ou lu* 
nar. já eram conhecido dos 
egípcios, gregos, caldcus c é 
formado de um estilete e uma 
supertjcie plana. As horas sâo 
indícíiJas pela sombra que o 
estilete projeta nessa superfí* 
cie. 5 lu7 d o  sol ou da lua.

O relógio de Flora, é 
antigo seu invento, formado 
por flores que abrem cada 
qual na sua hora certa. A 
hora gcralmente nao é exata, 
serv indo mais para ornamen
tação.

O relógio de água. fa* 
mosa na antiguidade, sobres
sai pelo mecanismo e enge* 
nho. Carlos Magno, recebeu 
esse relógio do calífaHarum* 
AI*Ruschid.

Num grande shopping

U ’
1

de São Paulo, tivemos a opor
tunidade de ver um gigantesco 
relógio de água, composta por 
enormes tubos e bolas, tudo 
em branco, poronde circulava 
água colorida de verde. Aca* 
bou sendo uma grande atra
ção.

Na Igreja Matriz Nossa 
Senhora da Piedade, o relógio 
de sua torre é um relógio de 
repetição, repetindo somente 
as horas.

Um dos relógios mais 
originais do mundo surgiu na 
cidade de Gaza Enorme, era

formado pela figura mitológica 
de Hércules. Doze enormes 
águias de bronze, traziam nas 
garras, uma coroa que deposí* 
tavam que na cabeça de Hér
cules, de hora em hora, cons
truído cm homenagem às suas 
doze façanhas.

Aniigamente. o modelo 
predominante era o de algibei
ra ou bolso, enquanto hoje. pre
valecem os relógios de pulso.

O relógio de pulso foi 
inventado pelo brasileiro Al
berto Santos Dumont, como 
podemos constatar pelo livro:

A vida dos grandes brasilei
ros.

"Um dia. Santos Du- 
moni. vai à Maison Curtier e 
faz a encomenda de um reló
gio de pulso, mostrando ao 
incrédulo relojoeiro Jaeger. o 
modelo idealizado, porele.

O relojoeiro mostra-se 
incrédulo como divertido, di* 
zendoque umrelógio no pulso 
seria um escândalo e depois 
não iria funcionar.

Santos Dumont dizia 
que sim. que o relógio funcio
naria e se ele o encomendava 
não era para se mostrar ex
cêntrico. pelo contrário, por
que era um homem prático.

Explicou ao relojoeiro 
Jaeger. que quando necessi
tava marcar o tempo em seus 
võos. era diflcil. puxando os 
cordames de bordo, retirar ao 
mesmo tempo, da algibeira o 
seu relógio. No pulso seria o 
lugar ideal para a cronome- 
tragem do võos. O relojoeiro 
então concordou.

Santos Dumont não se 
interessou em registrar a pa
tente do seu modelo de reló
gio. E o modelo Santos *nor- 
nou-se moda e foi copiado no 
mundo inteiro*'.

Hoje. excentricidade é 
tirar relógio de algibeira, para 
ver horas... 1984

Procure se arlaptar às mats diversas 
sftiaçôes e mostre que é uma pessoa 
articulada. A vida conjugal poderá 
passar por algumas (ificijUades Dica: 
Invsta no seu otffnismo 6 bom humor 
pva vencer as dificuldades

êii à» >uiho

Tudo 0 que estiver ligado à comuni
cação será favoreodo. Sua atração 
pelo msténo também se acentuará, in
clusive no campo sentimento Dica: 
Dé atenção à sua vida profissional e 
enfrente os desafios com coragem.

Í1 •Wtà iOÓê «ftlo J
Tudo indica que os seus esforços te
rão èxito. Problemas de ordem senti
mental poderão ser vencidos, se você 
souber nvestir na cumpfiddade. Dica 
Use 8 sua determinação para realizar 
iodos os seus sonhos.

Transporte ou turismo despertará o 
seu interesse. 0  sucesso consiste em 
trabalhar no que se gosta. 0  seu 
charme irá atrair como uma imã. Dica: 
Aproveite a boa maré no amor para 
equBxar 05 outros setores da sua vida 
e ficar bem cortsigo mesma.

Jogue as suas energias no trabaíto e 
ficará de bom humori 0  seu progres
so estará em evidénaa e a vida amo
rosa. sujeita a mudanças positivas. 
Dica Não se esqueça de reservar 
tempo para 0 lazer. I nvsta na sua sen- 
suakíBdB.

Dedear-se a a&vidades que gosta será 
a melhor maneira de manter o bom 
humor. Na paixão, as bngas vão (kjrar 
poucoeareconcia çá o ^ d e to o sa . 
Dica: 0  (tálOQo e a troca de experiên
cias vão ajudá-la a crescer tanto na 

quanto intenormenle

O 21 ♦eiwewe*«i
en tre i nbnBSornosquêmaé 

Ste hteressam. Terá boas chances de 
melhorar a sua situação financeira. 
Não hsista numa relação desgastada. 
Dica. Não seja tão vaidoea, assim corv 
seguirá mais aliados e menos itvais.

A realização dos seus projetos vai de
pender de terceiros. Pessoas jovens 
vão apoiar as suas idéias. Eviteescon- 
der 0 jogo nas questões afetivas. Dica: 
Akvie 0 estresse reservando m as tem
po para se divertir com quem gosta.

Deixe a rxlívidualidade de lado e tra
balhe em equipe. Terá êxito com algo 
ligado a lazer, viagem ou comunica
ção. 0  romance engirá algum saertf í- 
óo Dica: Respeite um ponto de vista 
dferante do seu e controle o dúme.

s  m .gaM» a a  M

Bom morrtenb para engordar 0 seu or
çamento com airvidades realizadas em
casa.Vidacon|L^desmaiívada.Sees- 
tversozrihá lerá ncMdades ne paqjera. 
Dica: Evite contar os seus planos para 
Kxio iTutío. iTMsta também na sua lá.

Terá sorte ao lidar com o público e 
tudo 0 que envolva comunicação. Suas 
idéias serão bem-vindas no trabalho. 
Vida amorosa desmotivada. Dica : Use 
a sua criatividade e ousadia para rea
lizar fantasias com a pessoa antada

Não espere que tudo cae do céu Tra
balhos isolados receberão ótimas vi
brações. Bom momento para enten
der melhor o que se passa no seu 
coração. Dica: Procure manteracal- 
ma nos momentos de tensão e não 
agir impulsivamente.

ADVOCACIA ADVOCACIA
F.dem ir S. C o n e g lia n  E d c m ir  J .C . C o n eg lian M A U R ÍC IO  PACCO LA  C IC C O N E

O A B  8 7 .1 6 8 - S P  O A B  1 1 9 .3 7 9 - S P O A B / SP  114 749

C a u s a s :  C ív e is ,  C r im in a is CAUSAS CÍVEIS, PENAIS 
E TRABALHISTAS

T r a b a lh i s t a s R. XV de Novembro. 273 - Fone/Fax: 263^0510 / 263-3803
Av. Dos Estudantes, 25 • sala 1 (8o lado do Fóoim) E-maU: mpc<^lpnet.com.br

t ib o ç o  de escultura

filhinho de louco, louco não éJ 
filhinho da mamãe, filho da 
pula será?”. "O  céu é  azul/o  
mar é azul/ a terra é azul/ o 
am oré azul/ azul é teu cu” ou 
"A icaidabocadopai: Filho 
querido, destino perdido/ hai • 
kai desta lula filha da puta: 
Filho perdido, destinoquerí-

Hoje, 1/12 -  Antonia Nasci
mento de Moura. Ricardo 
Viegas. João Galego Jurdan, 
Admilson de Morais. 
A m anhã. 2/12 -  Caetano 
Baptístella. Anionio Nelli, Ma
ria de Fátima de Lara Perei
ra, Ignês CavassutU, Octávio 
Diegoli, Maria Heleny Perei
ra Brollo (São Manuel), An
tônio Cláudio Barbosa. 
S egunda, 3/12 -  Adilson 
Baplislella, Mário Ccschini 
(Ponta Grossa), Cláudia Ma
ria Paschoarelli. Eronides C. 
Machado. Francisco Xavier 
Coirêa. Paulo Sérgio de Sou
za, Francisco Xavier de Moura 
(Bauru). João Maciel. Manoel 
dos Santos Silva. Thiago 
Pa.schoarelli Principe.
Terça, 4/12 -  Veide Borin 
Paccola. Rosa María Birai. 
Dalva Rátmus da Silva, Con
ceição dos Santos. Anadeilde 
dos Santos. Rose Placca de 
Lima.

do",
Nove-horas à meia 
noite
Parem todos os 
relógios
A vida passa em 
contratempos

As camisetas serão de 
malha fio penteado e o mo
delo será redesenhado por 
uma esdlista.

N ocom eçodejaneiro  
com eça a "Escam a de pei
xe". banda que será form a
da para a apresentação do 
p o em a  s in fô n ic o
" D e z (s ) ilu sÕ e s  & 
dez(s)encanios”, um espe
táculo m uhim ídia sem fazer 
média com a mídia.

As esculturas ficarão a 
cargodo Décio.

Como resu! tado fi nal. o 
livro" As lágrimas de pcixc”, 
fotodocumentando toda essa 
poeiização.

J S J r J r

Q u a rta , 5/12 -  Concheia 
Prado F alasca. Ignês 
There/inha Gnindi. Heldcr 
José da Silva. Pedro Pini, 
Marii Elizete Martins, Antunia 
Sajoia Reury. Ednaldo Rossi 
Silva. André Coneglian. Eliane 
Fátima Oliveira, Maria Alice 
Vieira Martins.
Q uinta, 6/12 Mauro Dias 
dos Santos. Neide Aparecida 
Bueno. Maria da Conceição 
Ferreira, Cláudia Paccola 
Sasso, Roberto Cavalcanti. 
M arcos M artenelle  de 
Almeida, Mariane Gabríla 
Paula Baásta, Nelson Rnhei- 
ro. Tadeu Barbosa.
S e x ta , 7 /1 2  -  M ilton  
Cbnegliaa Cecflía Terezinha 
C oneglian. José Antonio 
F u g a n h o li. M ariy. 
T h e re z ia h a  Cacc.ialAri^^ 
Roseli de Lima. Iracema 
Prado N ico ie tti, A guida 
Iv e ie  M artin s . A ndré ia  
Crispim Azevedo.

Quem é você?
Um m is^ v e lq u e  vive 

pedindo a Deus para não ser 
mandado embora do empre
go.

Um ninguém que não 
fará nenhuma diferença se for 
enterrado amanhã.

Um jasígnificanie mon
te de merda cheio de ilusões 
que nem são suas. foram cri
adas por outros e colocadas 
na sua cabeça ingênua.

Uma máquina idiota 
capaz de reagir violentamen
te à.s palavras.

Um sem-valcH-qualquer 
que tem de pagara prestação 
para comer, para viver e até 
para morrer.

Um nada que esquece 
que se morrer amanhã só 
dará trabalho aos outros.

Um animal dentre bi
lhões. que não sabe por que 
veio, por que sofreu e desa
pareceu da face da Terra.

Um corpo fraco, cheio 
de doenças, defeitose pcn.sa- 
mentos tolosque não mudam 
um átom odelugar.

Um objeto vivo que 
solta gases venenosos, vai fa
lecer e  ser comido ou trans
formado em fuligeme fumaça 
malcheirosa.

U ma e  vol u ção si m íe.s- 
ca que prolifera com o uma 
praga sobre o planeta e não 
lhe acrescenta absolutamente 
nada.

Qual é  mesmo o seu 
nome?

Poema de Paulo Lemos

Gatos 

I Testes 

• Posters

A m o r 

I M o d a

• e m u ito  mais!

ê s

tcHatBen
É a cara da gatinhai

lu  I o j o \ m \  

K O W O M A D I
K?IAS, RELÓGIOS 

.\U A N C A S  SOB MEDIDA  
BOM PREÇO

G ranJe promoção:
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CHAVEIRO XV
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Prefeito faz reunião de avaliação E le iç õ e s: p r im e ir o  v o to

s e r á  p a r a  d e p u ta d o  fe d e r a lcom diretores e chefias
o  prefeito José Antô

nio Mari.se sc reuniu no último 
.sábado, dia 24, com o primei
ro e segundo escalão pam 
falar sobre a filosofia de tra
balho de suaadministração.

Oencontro serviu para 
a apresentação da nova es
trutura adm inistrativa e um 
pedido de comprometimento 
de toda a equipe para a me

lhoria dcqualidade e eficácia 
nos serviços prestados a po
pulação.

"Foi uma primeira reu- 
niãocoulrasdeverãoaconte- 
cer. ponjue o trabalho em equi
pe exige sintonia e objetivos 
em comum", disse Marise.

A reunião foi realizada 
no Senai e finalizada com um 
almoço. Todos os diretorese

chefiasde setor participaram.
Segundoo prefeito, o 

encon tro  tam bém  foi um a 
oportunidade para avaliar o 
desem penho de todaaequi- 
pe neste p rim eiro  uno da 
adm inistração. "A proveita
m os para avaliar o trabalho 
deste ano e  para traçar m e
las para o p róxim o", disse 
Marise.

Bosco propõe unidade móvel

o  médico e  vereador 
João Bosco propôs que o 
município investisseem uma 
unidade móvel para a Saúde 
já  no próximo ano.

A idéia do médico é 
que se equipasse um veículo 
com  consultório, sala para 
pequenos curativos etc; aequi- 
pe seria de um médico, uma 
enferm eira e uma aiendente. 
Esta unidade móvel da Saúde 
visitaria, periodicamente, os

para Saúde
bairros que não têm Unidade 
de Atendimento (Posto dc 
Saúde), facilitando a vida dos 
doentes rotineiros e diminuiría 
a procura às Unidades de 
Atendimento.

Segundo o vereador, 
está na hora de se pensar neste 
rumo. haja vista que para a 
Saúde tem uma verba de mais 
de quatro milhões e sei.scentos 
mil reais prevista. Mesmo se 
todo o dinheiro já  esti ver empe

nhado, o vereador deu aenien- 
derque, politicamente, é possí
vel adquiriruma unidade rrióvel: 
' Têm  fumas cxilabcxando cOTi 
ogovemo. há doações”.

Bosco. que vive escla
recendo os problemas da Saú
de aos colegas leigos e exi
mindo Pompermayer. diretor 
da Saúde; acredita que. se 
bem estudado e planejado, a 
unidade móvel seria uma da.s 
soluções para a  Saúde.

Á lcool p o d e  ajudar a  
engravidar, d iz  p esq u isa

Uma quantidade m o
derada de bebida alcoólica 
pode ajudar uma mulher aen- 
gravidar, de acordo com  uma 
pesquisa publicada na revista 
científica Human Reproduc- 
tion.

Os cientistas descobri
ram que mulheres que não 
bebem podem dem orar mais 
tempo para engravidar doque 
aquelas que tomam até duas 
doses de álcool por dia.

Estudos anteriores mos
travam que níveis ainda me
nores de consum o alcoólico 
podem aumentarotempo que 
uma mulherdemora para en
gravidar. Mas este novoestu- 
do. baseado numa amostra 
de quase 40 mil mulheres, 
mostra que mesmo o consu
mo m aior de álcool não tem 
um efeito negativo sobre mu
lheres que nunca tiveram fi
lhos.

Fertilidade
A pesquisadora que 

chefiou a pesquisa, Mette Juhl, 
faz um alerta: Tsso não signi- 
ficaque consum ode álcool é 
melhor para a feitilidade”. afir
mou. Ela diz que outros estu
dos mostramque as mulheres 
que não bebem podem ser 
influenciadas p(X’outras condi
ções. com oum a constituição 
física mais fraca ou problemas 
de saúde, que podem afetara 
fertilidade. A pesquisa tam 
bém mostrou que mulheres 
que já  tiveram filhos e  que 
consum iam  mais do que a 
quantidade máxima recomen
dada na Dinam arca de 14 
doses por semana dem ora
ram mais tempo para ficar grá
vida.

Mulheres mais velhase 
fumantes ou que estão acima 
do peso também demoraram 
mais para engravidar. Mas as

que não bebem e estão acima 
do peso tiveram ainda mais 
dificuldade. A pesquisa foi fei
ta por um grupo de cienti.stas 
deCopenhugem e da Aarhus, 
na Dinamarca. Eles pergunta
ram a um grupo de 39.612 
mulheres, entre 1997 e 2000. 
a quantidade de bebida alco- 
ólicaqueclas tinham ingerido 
por semana em média antes 
de conceber e quanto tempo 
elas dem oraram  para engra
vidar. Baixoconsumofbi con
siderado umaquantidade en
tre m eiaeduas doses dc álco
ol por semana.

O  consum o de duas 
dosesem eiae 14porsemana 
foi considerada moderada e 
maisde 14dosessemanaisfoi 
considerado uma quantidade 
alta. Do total de 39.612 ges
tações examinadas. 29.844 
foram planejadas e não tive
ram complicações, comoen- 
dometríose ou cãncerde ová
rio ou cervical. Das 29.844 
mulheres quequeríam engra
vidar. metade teve sucesso 
dentro de dois meses, mas 
15% tiveram que tentar por 
m a is  d e  um  ano .

Agrandemaioria(79^) 
disse que tomava em média 
de meia a sete doses de álcool 
por semana, 12% disseram 
não beber e 1 % consumiam 
maisde l4dosesporsem ana. 
Entre as mulheres com consu
m o elevado. 22% dem ora
ram mais de um ano paraen- 
gravidar.enquanioque 14% 
dasque bebiam poucodemo- 
raram om esm otem po. Entre 
as mulheres que não bebiam.
18% tiveram que esperar mais 
dc um ano para conseguiren- 
gravidar.

M ais sexo
“Nós não acreditamos 

que oálcool aumenta a fertili

dade, mas um con.sumo mo
derado pode estar relaciona- 
dua uma freqüéncia maior de 
relações sexuais, oque pode 
explicar porque as que não 
bebemdcmoraram mais para 
engravidar", afirmou Mette 
Juhl. Ela acha também que 
pequenas quantidades de ál
cool podem terum  efeito po
sitivo no sistema reprodutor 
feminino, tal vez ajudando os 
mulheres ase sentir mais rela
xadas. "M as é importante 
destacarque a pesqui.sa ana
lisou aquantidade de bebida 
alcoólica ingerida antes da 
gravidez", afirma apesqulsa- 
dora. “Os resultados nãodes- 
cartam a possibilidade de a 
ingestãode álcool próxim oà 
data de ovulação reduzir a 
change de gravidez durante 
aquele ciclo menstruai", diz 
ela. O  médico Peter Bowen- 
Simpkin.porta-vozdoRoyal 
College dc Obstetras e Gine- 
cologi.sias. nuGrã-Breganha. 
dis.se queocstudoconfirm ao 
que ela já  suspeitava. "Nós 
sem pre recomendamos às 
m uiheresquequerem engra- 
vidarque tomem um copo de 
vinho antes de ir para cama”, 
afirmou. "Isso faz com que se 
sintam mais relaxadas, felizes 
e aumenta a probabilidade de 
ter sexo no momento certo."

Ele diz que o stress é 
um im{x>rtante fator paraevi- 
tar a concepção, já  que os 
hormônios liberados pelocé- 
rebro em resposta ao stress 
podem afetar a ovulação.

C om unicado
A Diretora Técnica da Vigilância Sanitária de Lençóis 

Paulista, no uso de suas atribuições, considerando as Boas 
Prática.s de Manipulação de Alimentos (GMP) e Padrões de 
Identidade e Qualidade de Alimentos (PIQ) que dispõe sobre 
as Boas Práticas dc Produção. Manipulação e Apresentação 
de Alimentos para o consumidore considerando que alimentos 
mal acondicionados e de procedência duvidosa podem trazer 
riscos à saúde do consumidor determina que:

Artigo I .- Produtos como condimentos, molhos e tempe
ros para sanduíches e similares devem ser oferecidos em 
sache individual, vedada a utilização de dispensadores de uso 
ivpetido.

Artigo 2.- Esta Resolução entrará em vigor na data de 
sua publicação.

Extravio
JO.SÉ C A R LO S 

RODRIGUES, declara para 
os devidos fins o extravio de 
um Talão de Notas Produtor 
do n** 066101 ao 066110 em 
branco. Não se responsabili
zando pelo uso indevido das 
mesmas.

Nu eleição du ano que 
veiTuoprimeirovotoscrápora 
deputado federal. A confir
mação foi feita pelo presiden
te doTribunal Superior Elei
toral. ministro Nelson Jobim. 
A ordem dos candidatos na 
cédula de votação dos elei
ções do uno que vem é a 
seguinte: deputado federai, 
deputado estadual, senador 
(dois votos), governador e 
presidente du República. Se
gundoo mini.stro Nelson Jo
bim, essa ordem foi sugerida 
pelos próprios partidos pob'ti-

cos.
O TSE trabalha ainda 

com a hipótese de fazer uma 
experiência de impressão do 
votonoseleições do próximo 
ano no Distrito Federal e cm 
Sergipe. Eventualmente cm 
alguns municípios pequenos 
próximos das capitais de ou
tros estados. O objetivo é 
aproveitar a oportunidade 
para fazer correções e se 
adaptar para a possibilidade 
de umprocessooficial de im
pressão do voto na eleição de 
2004. A experiência só dei

xará de ser realizada se u 
Câmora rejeitar o pmjetoque 
já  foi aprovado pelo Senudo.

De acordo com o pre
sidente do TSE, parte das 51 
mil um as eletrônicas que o 
Tribunal está adquirindo de
verá ser utilizada naexperíên- 
cia, uma vez que elas já  virão 
adaptadas para a impressão 
do voto. 0  mini.stroexplicou 
que Brasíliae Sergipe foram 
escolhidos, porque .são uni
dades federativas pequenose 
com mobilidade em termos 
decirculação.

Palestra aborda Programa para 
Municipalização do lUrismo

Desenvülveramunici- 
palização.adescentralização 
eaconscieniização por parte 
da comunidade de ações na 
área de turismo com o fonte 
de geração de empregos. Com 
esta proposta, a Diretoria de 
Desen vol vintento. Geração de 
Empregoe Renda, através do 
Departamento de Turismo, 
prom ove no dia 5 de dezem 
bro. às 2üh. palestra sobre o 
PNMT -  Programa Nacional 
deMunicipalizaçàodoTuris- 
mo, ctí ado pe Ia Embra tu r (I as- 
tituio Brasileirode T  urismo).

A palestra será m inis
trada pelo profi.ssional de Re

lações Públicas. PaulodeTar- 
so M oreira Marques, coor
denador estadual do PNMT. 
De acordo com  o diretor de 
Desenvolvimento, Geração 
de Em pregoe Renda. Altair 
AparecidoToruolo.oevento 
é uma oportunidade para o 
planejam entoe o desenvol- 
vimentodaati vi dade turística 
no município, através da par
ticipação do poder público, 
iniciativa privadaecom uni- 
dade.

Além disso, destaca 
Toniolo, 0 PNM T busca d i
mensionar o turismo como 
fonte de geração de empre-

gose impostos.conciliandoo 
crescimento econômicocom 
a preserv ação c a manuten
ção do patri mônio ambiental. 
Serão enfocados os seguintes 
tópicos: Fomento do desen- 
volvimenloturístico.su.stentá- 
vel dos municípios; Capacita- 
ção-EnvoIvimenlo da comu
nidade -  formasde promover 
a participação para o de.sen- 
vol vimentodas metas do mu- 
nicípio;definiçãodaimagem 
turísticado município; Plane
jam ento-R oteiro  para plano 
turístico; Elaboração do pla
no -  sua estrutura de organi
zação e gestão.

B an co d o  P ovo  fech a  
p a ra  en co n tro

A agênciadoBancodo 
PovodeLcnçóisPaulisiaes- 
tará fechada entre os dias 3 e 
6 dc dezem bro porque os 
agentes de crédito estarão par-

Orwèu •  Sanio LípctUlo 
Fexu IQ<Jc Abnl 

ComciTwn*tf iodo du 
Se socé euá com Alfum PROBLEMA 
DE DIFÍCIL SOLÜÇÁO e pnciM <k 
AJUDA URGENTE. po(i ijuda •  SâMo 
Etpcdito que t  o Stfto do» NefòcMn 
que prect»âm de Pronu Soluçio e cu>«
Ífl»tlCaçlD RUDC« é ttfüit
O n^kth  Meu SiAio Expedilo dâi C«o* 

lusUft e Ur|enie«. Socorrei-mc n n u  
Hora de Afliçlo e Octetpen>. mierccde 
poi mim juntu ao N<hm> Senhor JESUS 
CRJ5TO Vd» üue mm» Sm io  Guerreun.

que «oi3 o Sanin dm dcwpm dov, 
Vót que %ou o S4nio déi Cjutâi Urfco* 
tes. Pnj(e|j*mc. AjuiU^mc. Du-me ío i^  
C(iri£cm e Serenidâde Atenda no meu 
pcdJW) ■* F u d  o Ptdido~ A^udi'Kor « 
wjpcrarnUá Horu Üiflceu, protepoie 
de todCM M  lot pfejudácar.
Proteu Minha FemJliâ. âicadá «o meu 
pedtoo com urf^ncu De«oJve>oie t  Pw 
e t  Trinqtiilidik Serei |r i io  pelo reuo 
de vtdá e le> « n  ^  oome à lodo» 
loh íé Miuio Otmfailo Reurum  
Notwi. uma Ave Meru e ÍMiei o Sida] dâ 
Cnii EiTiAfr^ecimeoto. mandei publi* 
i i r  cua Oficio, ptre propifAr«»» bencfká*

tí cipando de u m encontro cm 
Águas de Lindóia.

O III E ncon tro  de 
Agentes de Crédito servirá 
para a avaliação dos resulta
dos apresentados este ano e a 
proposição de metas para 
2002. O s agentes, cerca de 
350 cm lodo o estado, tam
bém rcceberãoum treinamen
to para melhorar o atendi
mento aosclicntes.

Or»ç*o ■ Santo Eiprdilo 
Ptsi» 19 de Atvil 

C<Hncmofi»»c lodo diA 19 
Se voei t%U com êlfum PRO&IÜMA 
DE DIFÍCIL SOLUÇAO c prceira de 
AJL^A URGENTE. pe\A Ajudi a Saaio 
EipodiU» que 4 o Hanio dm Nrfòeio» 
que prccium de Pronu e cup
in»ocAçÍD ou n a  4 urdia 
O n ^ i»  Meu SaaU) Eípcdito d u  Csu* 
u» Ju&u» e Urfentes. SiaerehiDe n e ^  
Hon dr Alliçèo e De^eípcn». intervcde 
por mim jumo wo Nm w  Senhur JESUS 
CRJSTU Vòi que loi» Santo Cuerrevo. 
VdA que wn» o Sento do» dt*cvvrido». 
Vdf que M>i» o SaniD da» Camay Urfen* 
tex. Pn4ejA'ine. Ajude^mc. Daj*me ínrça. 
Cora|cA e Setoudide Atenda ao meu 
ped i^ ' “ Farer o Pedido" A]udâ*me a 
»uperare«us Hora» Diftceu. pro<e)a*me 
de lodo» que po^ram me prtjudicir. 
PTfKfjA MinhÂ Funília. u rnd i ao iiku 
pedido coin uTfincu. Dc^olvi^mt« Pu 
e A Trmqttilidade Soví |m o  pelo m to  
da » kIa e k» arei »eu nume a ludo» que 
lem í i  MuiioObn|«lo RcurutnPai 
No»»o. uma A»e Manae lazer o Smalda 
Cruz Em afradeamenio. mandei pubh* 
car cua onçio. para propafar (H benefki'

Jantar 
Tropical

O Roíary Club de 
Lençóis Paulista, promoverá 
no próximo dia 8 de dezem
bro. sábado, em sua sede so
cial. com início previsto para 
às 20:30 horas, o tradicional 
JANTAR TROPICAL que 
terá a animação de um con
junto musical que abnlhoniará 
o evento. Os ingressos pode
rão ser adquiridos com os 
roíurianos.

Participem. A renda 
será revertida em beneficio 
de entidade de nossa comu
nidade.

O pedido de liberação 
dosagentesfoifeiioao prefei
to José Antônio Marise atra
vés de ofício assinado pelo 
secreiáriode Empregoe Re
lações do Trabalhodo Esta
do. WalterBarcIli.

Para Marise. eventos 
como esse são muito produti
vos porque reciclam e apri
moram os profissionais que 
têm a importante missão de 
atender bem um clientecspe- 
cial que são os usuários do 
Banco do Povo.

vtianos

COMPRA-VENDE 
TROCA • FINANCIA

USADOS E OKM
FONEfAX:

2 6 4 - 3 B 4 4  . 
2 6 4 - 3 2 8 7 .^  
2 6 4 - 3 4 4 4 ^ ^

(Delular
9772-6418

A v . 2 9  OC 3 2 2
LCNÇÚiB Pa u lis t a

T in g im 0 n f o  dm  I t o o p a s  U s a d a *

J - l  L=C-

Av. 25 de Janeiro, 486 • Centro • Lençóis

C o m e c e  a  e n t r a r  e m  
f o r m a  d e s d e  já :
Atilas de notação, bidroginóstica, 

karatê, Joí Jtiso
E atenção para etta n ipe r novidade

P a ra  o s  a l u n o s  d e  co n d irio n am en tn  lisico e 
m uscu lação  ilit ia s  tJtíUtS r /rd an ça .

slet-p e  g inastica  aerob ii a. 
ftSu dêÍKê esta  o p a r iu n id a d e  p a ssa r

Rua 26 de A b r il. 249 - Fone: 263-0455

Primo Cás
FONE:

S e g u n d a  a  D o m in g o



EICULOS
VENDE-SE UíK) 91 -^00192 

RS:0Ü,(K) + 59jiRSI(JU,ÜÜ 
lonr .^26-2959 ou ceJ. (UI4) 
:  W,7  ̂Jau-SP.___________

VENDE-SE E ^ofl CL 
I mo 95. ga.soIirui. com 44 ÜOO 

valor RS 8.400,00, Tra- 
Ijv. Orígcncs Lcssa. 711- 
ip ou füftc 263-2879.

V ENDE-SE Saveiro, ano 
4 motor a água. con-
Miã. 1 ralar fone 263-4263 com 
igias

“\'ENDE-SE Caminhão 
TccJcs Beoz 1113. ano 73» 
[npa. ario 89. álcool. Jipe Toyou 
nUeirante. ano 77. Fusca, ano 

ranu) c uma carregadeira fio- 
I. TraUí Chácara Santa Luzia 

i.u jr.t Sáo Juda*» TadeuK pró- 
Grêmio Lwari com Diomir.

VENDE-SE Gol Spcual. 
2000/2000. prata, gasolina, 

uco dono. valor RS 11.990.00. 
jtartonc 263-552S/263-4I46.

VENDESEm^OCA-SE 
carro de menor valor. Moaza 

IlE. «ino 92. álcool, valor RS 
000,00 Traiar fone 3264-6791 

hm Ari

VENDE-SE Gol CL 1.8, 
oo 91. gasolina, valor RS 

I 500.00 Tratar fone 263-5184/ 
[ 7̂01-1057

VENDE-SE/TROCA-SE 
câJTo ou chácara, S-IO. ano 

k. diCNcl. em ótimo estado. Tra- 
lonc 263-4517/263-7270.

VENDE-SE/TROCASE 
MuDza. dA.) 84. a álcool, vcnnclho. 
láocunicnu âoOk. saJorRSá 000.00. 
'Tratar rud Kosa Komani Leda. 474 -  
\á Caiu tMj fone 3264-1205.

VENDE-SE Gol. ano 89, 
cin/a. a aJuiol. valor RS 3.000.00 4 
parcelas. Kombi. ano 82, bege. 
valor RS 3.000.0U. Tnitar fone 263- 
695>9702-58«.

VENDE-SE BrasAia. ano 
78. valor K$ 1 .500.00  e um 
computador 133. valor RS 500.00. 
Tratar rua Adnano da Gama Kury. 
468 -  Cccap H ou fone 263-6699.

VENDE-SE Fusca Fafá, 
ano 78. branco, com som e fusca 
fafá. ano 80/81. bege. ambos em 
ótim o estado. Tratar rua 
Amazonas. 8 5 1 -  Jd. Al\ orada ou

VENDE-SE Chcvcuc, 
83. jzu I metálico, bom esta

do. TraUr rua Amazonas. 864 -  
Vüa Cruzeiro ou fone 263-7375.

VENDE-SE Brasiliâ. ano 
74. vermelha, funitana. pintura c do- 
cumenUK^Ok. valor RS 900.00 Tra
tar (M» cb.juim Henrique Moreira. 15 
• JuIki Fcmn. Tratar fone 3264-827ò.

VENDE-SE Chevette. ano 
2̂. mod DL. mcMor novo. valor RS 

4 MR.i.uo c um G ol. ano 94. motor 
novo 1.6. valor RS 6300.00. Tratar 
rui Cel Femandev Prestei. 106 ou

3391.

VENDE-SE Monza. ano 
85, praLa metálico, álcool, valor RS 
4 500,00. Tmtiií fone 9701-W 13 
com Luciano.

V£NDE-SEGol.ano84, 
a álcool, branco. Tratar rua Sete 
de Setembro. 788 -  Borebi ou fone 
Ox* 14-267-1128/9701-4080 com 
Amarildo.

M O TO S
YBR 2001. VERMELHA. 9792 
2696.________________________
CBR 450 90. BRANCA/AZUL 264 
?737.________________________
SUZUKI 1 lOOCSX R 92. BRAN- 
eVAZUL. 9792 2696._________
SUSUKl 900 RF 97. VERDE. 2M 
3737.________________________
SUZUKI DR 650 96. BRANCA. 
2635623._____________________
XT 60097. BRANCA/AZUL. 263 
5623-________________________
YBR í 25 2000. AZUL-2000 KM.
2M 3737/2644345._____________
YBR 125 2001,PRATA-FINAN-
OADA. 263 5623._____________
JOG 94. VINHO O  ELÉTRICA
2643737,_____________________
BLACK BIRD 99. PRETA O IN- 
JEÇÀO 2633908._____________
VIRAGO 250 99 . VINHO  
3000KMS. 264-3737.__________
SUZUKI 1100 CSX K 98. 
BCA.AZUL.PRETA. 264 3737 - 
97922696.____________________
SUZUKI 1100 GSX R 98. 
BCAAZUUPRETA 2M.2737 - 
97922696__________________^

CB 400 83, VERMELHA. 264 3737
KOMBl S7D97. BRANCA - GAS. 
2633908._____________________
KADETrCL98. RODA VIDRO 
TRAVA. CINZA 264 3737.

I

IM OBILIÁR IA  CONFIANÇA
CRCCI > 1 5 ^ 0

h a h iu n o  J o s é  B a t i s ta

CO M PRA E VEN DA  DE CASAS, APARTAM ENTOS, 

TERRENOS, SÍT IO S, CHÁCARAS E FAZENDAS.

IVabal/tamos somente com compra e 
venda de imóveis p a ra  m elhor atendé'lo

25 Oe Jonero. 606 • Centro 8 2644975 / 9771T776

PAGAN MOTOS
Sempre o melhor 

negócio.

Ç 100 ÈU
36 X R$ 103.24 
50XRS  75.76 
60 X R$ 64.43

T m M K S  
36 X R$126.22 
50 X RS 92.62 
60 X R$ 78.76

CÈXtOO
36XRS 182.94 
50XRS 134.25 
60XR$114.16
Y B R  1 2 ^  K

C B X iS O T m S T B t
36XRS218B6 
50 X R$160,46 
60 X R$136.45
YBR 125 ED

O
36XRS  130.95 
50X R$ 96.18 
60 X R$ 81.82

YAMAHA
36 X R$149.37 
50 X R$109.70 
60 X R$ 93.33

Rua Pedro Natá/ío Lorenzetti, 112 • Lençóis Paulista
Fones: 264 4345 I 9772 7146

Wande &  Dane
N a  a la  f e m in in a :
Cotte, Escova, Chapinha, Tintura, 
Hidrataçào, Permanente, Reíleio, 

AUsamento, Depilação, Pé, 
Hão, Naqnilagem. etc.

s > ° ' -
CflirMK Sii ̂ «k ■ M M w  • SM 6i S in ^  

' Snitfé>MM•

STRADA 20097. RÜXA/PNEUS 
NOVOS. 265 5908._____________
CBX 750 FOl^R 88. CINZA- 264 - 
5737.________________________
VBk 2001. VERMELHA 9792 
2646.
DT 20094, BRANCA- 264 3737.

VENDE-SE Tiun. aw> 
97. ünico dono. azul. Tiuin 2000. 
único dono. azul. Tiun KS 2001/ 
2001. vtídc, c m  1 OUOkm, Ba 2002, 
azul. documenuçáo giátu. YBR 
2000. elétrica, a/ul. com 5000km. 
Tiian 99/2000. azul. úmeo dono e 
TiUin KSmod. 2002. sem entrada, 
cm até 36 a fiAas Tratar fone 264-
4345.________________________

VENDE-SE Pneu trasei
ro Soada Pirdii onginal. valor RS 
80.00 à V1&U, pneu traseiro Dream 
hrelli onginal. valor RS 40.00 à 
vista. Tratar fone 264-4345.

COMPRA-SE Moto. pa
gamento á vista, fazemos qual
quer negócio. Tratar rua José do 
Patrocínio, 1263 -  Centro ou fone 
264-3635/9702-5776

IM ÓVEIS
VENDE-SE chácara no Cor

vo Branco, d  pt.scma. eacelente 
chácara. Traur fone 264-3975 ou 
9T7M 776-CfcdJ. I5Í70Imobi
liária Confiança.

VENDE-SE casa no Jd. 
Village. valor R5 65.000,00. Tratar 
fone 264-3975 ou 9771-1776 -  
CreaJ. 15.570 Imobiliária Confi
ança.

H ü n S C M A
Limpeza de ptscina.s em 

geral, ooca dc areia, reforma de 
jequípuKnUK, lavagem dc pedra. 
Produtos e equipamentos paraj 
píteinas em geral Tratar av. 
Ubirama, 370 ou feme (14) 263- 
31699701-3859.

VENDE-SE 9J2 alqueues na 
Fazenda Campmha Tratar fone 
OXX 18 -  5822-1370c/ Sr. Miguel

VENDE-SE ca&a na Rondon 
d  3 dormitórios, vala. copa. cozi
nha e garagem p/ 2 carros, valor 
RS 50000.00 TniUr fone 264- 3975 
ou 9771-1776-CreaJ. 15.570.

VENDE-SE casa na Vila 
Contente, valor RS lO.OÜO.Oü ♦  fi
nanciamento, aceita-se carro, 
moto ou terreno. Tratar lone 264- 
39750Ü 9771-1776 CreaJ 15370.

VENDE-SE loja de roupas, 
montada, valor RS I SOOO.ÜO. Acet- 
ta-se (roca por carro ou terreno. 
Traiar fone 264-3975 ou 9771 - 1776 
-CredJ. 15.570 Imobiliária Confi
ança.

VENDErSE/TROCA-SEpir 
carro do mesmo valor, terreno c/ 8 
X 30m2 no fundo do cemiténo. 
Tratar fone (Oxx 14) 3298-1864.

URGENTE: VENDE-SE 
Casa no Jd. Caju 11. munida, ótima 
localização Traur fone 26^4127.

URGENTE VENDE-SE/ 
TROCA-SE Terreno oo Jardim 
Monte Azul. óuma localizaçio. 
Tratar fone serviço 264-3102-re* 
sidéncia 2263-M99 -  endereço 
serviço, rua Lafayetc Muller Leal. 
1137 (oficina do Zé Guela/ou resi- 
denaa na rua Dr. Herniínio Jacon. 
411 -  Núcleo falar com Rodrigo 
ouZéGuela.

VENDE-SEOi^ no C^u 
11. todu murada, portão e piso, 
valor RS6.000.00. Tratar fone 263- 
4465

VENDE-SECasa no Nú
cleo com 3 quartos, sala, copa, 
cozinha e uma edicula. Tratar fone 
3264-6m2.

CHAVEIRO
LEN Ç Ó IS
N O V O  T C L E F O N E :

3264-6448
3264-6311

CARIMBOS POR 
COMPUTADOR EM t HORA

IESQUF3RO BOM JARDIM 
Venha passar algumas ho

ras de laser, pescando Tilápias. 
Pacu e Matiinchâ e saborear as 
deliciosas porções de peixes. 
Aberto de quara a domingo e fe
riados das (%:00 ás 19h.iX)). Bair
ro Vírgüio Rocha.

F in u n c tam en to s p a ra

FiTuiiccira p m n i 
coiuMilic ;is ia\us 

K: X \ dc Novembro. 544 
Funes: 263.1039- 264.4213

WWJJE - ESCOW PK0FI56l(m DE CAMR0RO6
Eotam od com b 6 ín6criçdo5 para cur$oo Ae

Caboloirriroe. Manicuro, PopilaçSo, E o t ^ c a .  AtualizaçSo, 

PentcsAob preooô e Mac^uíla^om para foatae.

Ad aoxtaa e ^ábadoo.
AtonzífmofTto oepocia) para clientoo

P ro m o ç ã o  d e  In a u g u ra ç ã o
C O N FiR A  f

263-0824, 3264-8892 e 32S4’ 6702
Rua 15 àe Novembro, 210 ou Av. frocópio ferreira. 559

mc Músm
eahelo e a r íê

Corte • £$cova • Ma/ifcure • Tlníuras - Rellexos ■ etc

F O N E : 2 6 3 - 2 8 3 4 / 9 7 1 1 - 9 9 2 6
R ua Oja cm a  oc OMvckftA L im a . B 6 S

ADQUIRA IA
TERRENOS NO

Jii/djjjj M'jni i

ENTRADA FACILITADA
prestações a partir de

R $  124 OO
MENSAIS *

VENDAS-

TOLEDO IMÓVEIS
« *• >

Q l I M ( O M I l  < ( )M  U !
\v. 2? dc Janeiro, M>4 • (!cntn> • \ tH\c fui: ( 14) 26^411 K7

Rua A nita  Garibaldif 1347 - Fone: 264.3412 t w4 A V « »

D IVER SO S
VENDE-SE Geladeira 

branca, máquina de costura de 
pedal e de ZZ. temos gabinete para 
maquina de costura. Trocamos 
borracha de geladeira é só ligar 
2644476 VENDE-SE Tanquinho 
Amo com garantia -  Rua Cel. Joa
quim Anselmo Martins. 408 (en
frente a cooperativa).

V C ^E -SE  Computador 
completo com monitor de 15'*. 
usado, valor RS 7(K).00. Tratar 
fune 3264-6018.

(  REÜÍTO PISSOAI
Omni. CouMilic us ta\js.
R X \ dc Novembro. 544 

htino^: 26Í.H Ü9 - 264.42 U

VENDE-SE/TROCA-SE 
por IV 14" com controle. CD JVC 
com controle, um par de auto-ía- 
lanie Pionner e uma loca-fila  
Pionncr. Traur av. Brasil. 967 ou 
fuoe 263-31149795-1666

VENDE-SE Loja de con
fecções em e&celente pomo co
mercial. someoie pelo estoque e 
instalações, sobrado com 170m2 
com 3 quartos. 2 banheiros, sala. 
copa, cozinha, área dc serviço fe
chada -  Vila Antonieu II Traur 
aV . 25 de Janeiro, 722.

N^ENDE-SE Mini-mcroa- 
do no Jardim Caju II a rua Oiino 
Fuid. 271 Aceito troca. Traiar fone 
3264-5405

VENDE-isÊ Lo>a <k Rou- 
pas a rua Piedade. 705. Tratar fone 
3264-8930____________________

ALUGO Apartamentos 
frente para o mar para 6 e 12 pes
soas ilha Compnda -  Balncâno 
Leáo dc Iguape -  Condomínio 
Fechado. Tratar fone 263-6486/ 
263-1567 com Celso ou Edna.

D IS T R IB U ID O R A  
FOGO FORTE OE GÁS

FONE: 263-7506

tt*'

Ay# 2$ Ó9 Âttn. 72i ■ iançoa PtuMà

VOCÊ que está desempregada 
ou quer aumentar a sua Renda 
para este final de ano. e tem ex- 
penéfKía para vendas, venha 
falar cooosco. Vucé pode ganhar 
até 4091 dc corrussáoseimn ves
tir capital algum.
-VOCÊ MOÇA 
-VOCÉMÀE 
-VOCÊ VOVÓ
Mercadorias de grande aceiu- 
ç io  e ótimos preços. Coorira. 
U G l  E: F ooc-263-1141 -  
Horário comercial/DiiK» úteis 
de segunda a aevla-fctras das 
8 h 8 6 l2 h .

FAÇA FESTA
3O0SA1CA0OS 
2MD0CIS 
Sfcf AftOtO

G /U ns 100 
bsrfgãa ♦ wMt 
Ó9 ê fih m sé n o

t u m

FONE: 2 6 4 -3 1 5 5

SOA lAEUlOR IM ^A ESSiO  E ST Í áQUIlM

^  ã M T R F G A S  
C O M  R A R I D F Z

Fone: (14) 263-0170 
Fone/Fax; (14) 263-2064

Rua CaL Joaquim Anselm o Martins, 503 > COntro

IMOBIUARIOS
î.TÇnc

DICAS
e  g  <f> cn

I os M E LH O R E S  N EG Ó C IO S IM O B IU Á R IO S  CO M  , 

'  ATEN D IM EN TO  P E R SO N A U Z A D O  ATÉ A  F IN A U Z A Ç Ã O j

IMÓV EIS À VENDA:
T ER R EN O S:

JARD IM  M O RUM BI: 03 terrenos luntos -  R$ 12.000 cadâ. 
JARD IM  A M ER IC A  : à partir de RS 6.500.00

RS 15.000:01 tote ótimo tí 253 ms2
RONDON: Òiimas opções. Peça detalhes
UBIRAM A: 02 lotes na parte alta
V ILA  CRUZEIRO : 01 kXe R: Paraná e outro na R. Piauí
O U TRAS O PÇ O ES: Jardim Príncipe / Itamaraty / Lago da Prata
/ Jardim Aménca / Itapuã / Cachoeinrtfia / Caju.

IIIUBIRAM A: Re^dèncias à partir de R S  25.< 
PARQ U E  ANTARTICA: 03 opçôes Peça detalhes

R S  30.000; d  02 quartos, etc.
JA R D IM  ITAM AHATY (Omni Zilk)): Diferentes padrões e pre-

^ L Í-A G E : ótimas residências 
B E L A  VISTA: R S  31.000 C/ 3 quados, etc 
CRUZEIRO : O p ^  à partir de R S 22.000

L  01 casa ótima d  piscina 
Residência semí-nova

01 sobrado tí ótimo acabamento 
CENTRO: Ótimas opções p/ comércio 
M O RUM BI: 02  sobrados ótimos.

; Caju / Parque Ehsabete i Lago da Prata /
Nações / Nova Lençóis / Vila Bacdli / Jardim P r ín c ^  / 
Uamedina / Parque Res. Sáo José / Núdeo / Vüa Paco 
Rondom / Vila Sáo  João / Cecap / Vila Capoani.

Chácaras / Sítios / Fazendas / Telefones
Apartamentos -  em todos edifícios

I P IC A IS  DA SEMANA
I 1*) Jardim temarety: 01 casa ótima d piscina e um so- 
I brado semí-novo ( uma gracinha)

2*) Paroue Antártica: O s 2 melhores lotes do bairro.
I 3*) Jardim  ftamaraty: O s melhores lotes tí menores pre-
L.ÇÜS__________________________________________________

D IC A S
o  6  c •

•UMA QUESTÃO DE CREDIBIUDADE'
FONE: 263-1039 

- SEDE PRÓPRIA -
RUA XV D£ NOVEMBRO. S44 - (em frente ao Banco Mercantil)

Plantão de vendas  no final de seman
fone: 263.1104

dicasnegooos ̂ üQl.com.bf____________

• A " , ; . >r i - I



P ig ilM lO O ECO Lençóis PmilisU, sábsdu, 1 de dezem bro de 2

Proj eto de Odontologia Preventiva en 
Lençóis obtém mdices de Mun
O  program a de Odon- 

tolc^iâ P^venuvadesenvol- 
vtdu peia Prefeiiura M unici
pal de Lençóks Paulista, alra- 
vés da d iretuna de Saúde, 
alcançou índices considera
dos de primeiro m u n d o - em 
um gnipo de lOü cnanças. 
apenas 2.8 apresentaram cá
rie dentána. Esse índice (di 
alcançado durante este ano.

A informação foi dada 
pelo coordenador de saúde 
bucal, MárcioCancppele San- 
tanfm. que participou do Con
gresso Regional de Odonto
logia. realizado de 26 a 28/ 
11. em Barin, que reuniu os 
50 municípios vinculados a 
DIR-IO(Divisão Regional de 
Saúde • Bauru). Os números 
de Lençóis, segundoocoor-

denadof. são resultado do 
bom atendimenioque o muni
cípio vemoferecendonaárea 
de saúde bucal. "É umtraba- 
Iboque começou há pratica- 
menie 15 anos e  que estamos 
colhendo os tiutos agora’', diz 
Santarém.

O  baixo índice de cáne 
obtido pelo program a deve- 
se aos trabalhos de fluoreta- 
ção, cuidados preventivos, 
conscientização através de 
palestras de pais e enanças 
sobre higiene bucal. modo 
correto de alimentação, etc.

O program a atende 
3848 crianças, na faixa etária 
de 7 a 14 anos da rede m uni
cipal além dos estudantes da 
rede estadual. A lém disso .o  
programa, a  cerca de 90 dias

foi ampliado para atender re
cém-nascidos. Uma pediatra 
foi contratada e atende crian
ças desdeonascimento. Mas. 
o trabalho de con-scientização 
jácom cça pela gestante, ori
entada a se alimentar melhor, 
prevenindo a incidência de 
cánedesdea vida intm-uterí- 
nadacnança.

A pediatra orienta as 
mães de como fazer a prol ila- 
xia da boca da criança, o  tipo 
de alimentação, cuidados para 
se evitar o açúcar. Nas cre
ches. as crianças aprendem a 
fazerahigienizaçãobucalcCN'- 
reta. *■ Também estamos inici
ando um trabalho com a po
pulação adulta, ensinando so
bre escovação. ahigienização 
correta e  o uso correto do fío

A morte de George 
Harrison, dos Beades

O ex-Bcafle George 
Hamson morreu em Los An
geles, aos 58 anos. por causa 
de um câncer na garganta, dis
se Gavin De Becker. um ami
go de longa da(a do guitarrísU. 
à Associated Press. "Ele mor
reu com um pensamento - amar 
uns aos outros'*, disse Dc Be
cker. A mulher do músico. 
Olivia Hanrisone o filho Dhani, 
24. estavam com ele lu  hora 
dâ passagem, às 13h30 de an
teontem ( I9h30, pelo horáno 
de verio no Brasil). Com a 
morte de Harríson, restam ape
nas dois Beatles: Paul MeCar- 
toey e Ringu Starr. John Len- 
non foi morto em 1980 por um 
fã

A famtlia dc Hamson 
emitiu a seguinte nota: "Ele 
deixou este mundo assim como 
ele viveu, consciente de E>eus, 
sem medo da morte, e em paz, 
cercado pela família e por 
anugos. Ele frequentemente 
dizia: *Tudo mais pode espe
rar, mas a busca por Deus nâo 
pode esperar, e amem uns aos 
outros"

Em 1998. quando Ham
son revelou que estava fazen
do tratamento contra o câncer 
na garganta, ele disse: "Isso 
nos lcnü)ra que qualquer coisa 
pode acontecer**. No ano se
guinte, ele sobreviveu a um 
ataque de um homen que en
trou em sua casa e ihe desferiu 
várias facadas. Em julho deste 
ano, ele divulgou um comuni
cado pedindo para que os fis 
náo se preocupassem com sua 
luta contra o câncer.

O trabalho de Harrison 
foi essencial para o sucesso do 
gnipo. embora as músicas com
postas pelo guitarrista nâo te
nham alcançado tanto desta
que quanto as canções elabo^

radas pela dupla Lennon-Mc- 
Cartney. Ainda assim, o gui- 
lamsta é o autor de clássicos 
como "Here Comes lhe Sun*' 
e "Something**-

HarrísoD foi considera
do "o Beaüe tranqíiilo**. Sem
pre gostou mais de ser musico 
do que ceiebndade. e rapida
mente se cansou da "Beaile- 
mania'*.

Em sua autobiografía "1, 
Me. Mine**, publicada cm 1979. 
ele disse: "Os Beatles esta
vam condenados. O mais im
portante que uma pessoa tem 
é seu pfópno espaço. É por 
isso que estivamos condena
dos. pois faltava-nos espaço. 
Éramos como macacos em um 
zoológico'*.

MCCARTNEY
Paul McCartney disse 

ontem que está infeliz e des
truído com a morte de George 
Harrison, seu "irmão caçula" 
c ex-colega em The Beatles. 
"Sabíamos que ele estava do
ente há muíio tempo", disse 
McCartney. "Ele era um cara 
amável e muito corajoso c ti
nha um admirável senso de 
humor Era real mente meu ir- 
máo caçula**. Harríson tinha 
13 anos quando se tomou ami
go de McCartney na escola, 
cm Liverpool. Foi Paul Mc- 
Caitney que apresentou Har
rison a John Lennon. c a ami
zade dos três foi o núcleo que 
deu origem à banda, que se 
completou com o ingresso do 
baterista Ringo Starr.

"Lembro-me de todos 
os momentos bons que tive
mos juntos e gostaria de me 
lembwdele daquele jeito, por
que set que ele gostaria de ser 
lembrado assim'*, disse Mc
Cartney aos repórteres que 
estiveram em sua casa em

Londres “Ele era um gran< 
amigo, cheio de amor pela hu
manidade. Ele fará muíia falta 
para todos". Entre os Beatles. 
Harríson era conhecido como 
quieto, místico

“Como ele mesmo dis
se. é difícil alcançar gênios 
como John e Paul, mas ele fez 
isso muito bem", disse Bob 
Celdof cm uma entrevista à 
rádio BBC. “Eu dina que All 
Things Musi Pass. seu álbum 
solo. éde longe o melhor álbum 
solo de um Beaile", disse Gel- 
dof. Harrison organizou oCon- 
certo para Bangladesh, um dos 
primeiros eventos benefícen- 
tesdorock n roll.efoiconse- 
Ihciro de Geldof quando ele 
estavaorganizandooLive Aid. 
“Lembro-me dele com uma 
profunda gratidão".

Michael Palin. do Rying 
Circus de Monty Pylhon. disse 
que o lado místico de Hamson 
era equilibrado por um podero
so talento para os negócios. 
Harrison participou do financi
amento de A Vida de Brian. do 
Monty Python. cm 1978. e sua 
produtora. Handmade Films. 
participou do filme de Palin 
chamado A Pnvfl/e Funcrion".

“Você sabe. George não 
vivia com a cabeça nas nuvens 
o tempo lodo. Quando ele en
trava num negócio, ele tinha os 
pés no chão. Há uma mistura 
nisso que era especialmente 
agradável e acho que isso o 
ajudou muito nos últimos anos", 
disse Palin. "George. sempre 
lembrado como o Beaile cala- 
dão. nunca parava de falar 
quando eu estava com ele", 
acrescentou. “Ele não era o 
cara fechado, sentado no can
to o tempo lodo".

dental", expticaocoordcna- 
dor.

Segundo Santarém . 
es.se trabalho desenvolvido 
com  as crianças propiciaráo 
surgimento de um adulto com 
praücamente nenhum índice 
de cárie, evitando os gastos 
com próteses e o tratamento 
curativo. O coordenador diz 
que oobjeüvoéinvesiircada 
vez mais na odontologia pre
ventiva

O índice obtido por 
Lençóis, é coasiderado um 
dos melhores do estado de 
São Paulo. Estado brasileiro 
que tem o melhor índice de 
tratamento preventivo. Segun
do Márcio Santarém, a admi
nistração está enfatizando a 
prevenção, com  a contrata- 
çãode pediatras, iniciando um 
trabalho desde os primeiros 
meses de vida da criança. 
“V amos investir cada vez mais 
na prevenção, porquequanto 
menor o trabalho curativo, 
mais temfX) os profissionais

terão paraodesenvolvimento 
do trabalho preventivo c  lere
mos condições de obter índi
ces melhores”, explica.

Hoje são 18 dentistas 
contratados peta prefeitura e 
cincoque atuam voluntaria
mente nas unidades básicas 
de .saúde, escolas e  creches. 
"A  partir de 2002. nosso ob- 
je tiv o éa  implantação de um 
consultório móvel para uma 
cobertura maior nas pré-es- 
colas municipais” , diz Santa
rém.

O coordenador afim 
que. investindo na prevençã 
o custoé m enor para o mun 
cípioeapopulação melhora 
qualidade de vida. evitando 
perda de dentes, o compro 
metimentodas funções masti 
gatórías e o uso dc próteses 
Santarém ressalta também: 
qualidade da água oferecuL 
"a população pelo SAAE 
(Serviço de Água e Esgoto) 
com o um dos fatores do su
cesso obtido pelo projeto de 
odontologia.

E sp era n ça  d e  O liv eira  
in a u g u ra  “e sc o v ó d r o m o ”

A EMEF "Esperança dc 
Oliveira*' inaugurou ontem, 30. 
o "escovódromo**, local loial- 
mente adequado e revestido 
de azulejos, espelhos e cubas 
de inox. O "escovódromo** foi 
construído em parccría com a 
APM da escola e a Direioría 
Municipal de Educação. A 
Secretaría Municipal de Saú
de forneceu escovas e deniri- 
fícios (pasta para a escovação 
dos dentes). A "Esperança dc 
Oliveira** é a única escola do 
município a ter um local ade

quado paru os alunos escova
rem os dentes.

No começo do ano le
tivo. a escola implantou o 
projeto "Pelotão Saúde Bu- 
cai", coordenado pelo den
tista ÉmersoQ C. Coneglian. 
Foram di versas palestras so
bre higiene e escovação hu- 
cal. atingindo alto índice de 
conscientização. Desde de
senhos até redações, as ati
vidades foram desenvolvidas 
de acordo com a idade dos 
alunos. Os alunos da 4* sé

rie criaram uma peça de te
atro, "Narízinho vai ao den
tista** Os alunos da 1* série 
vão apresentar esta peça na 
segunda-feira, 3, na Casa da 
Cultura.

Em 2002,0 projeto "Pe
lotão Saúde Bucal" se esten
derá para outras escolas do 
município, com aprcscnlações 
de teatro c palestras ministra
das por alunos da "Esperança 
de Oliveira** conscientizan^ 
sobre a higiene bucal das pes
soas.

Portal, sua nova loja de 
esquadrias e acabamentos

£squadriab

Dobradic**
Forros

RodíP®®

□ P O P ’’ ; .

Aloja Portal Esquadrias 
e Acabamentos está atenden
do há 5 meses os lençoen.scs 
de bom gosto. Os p r e ^  etários 
Luiz Antônio Vítaglianoe .seu 
filho Luiz Alberto informam 
que além das esquadrias em 
alumínio e aço. a Portal tam

bém fabrica esquadrias de 
madeira sob medida. Eles fa
zem orçamento no local e sem 
compromisso. O produto é de 
qualidade, as madeiras são 
imbuía, angelin. cedro rosa etc. 
A loja Portal também trabalha 
com fechaduras, dobradiças.

materiais para o acabamento 
de sua casa. A Portal Esqua
drias e Acabamentos fica no 
bairro Mari mbondo. na rua 28 
de Abril. 730. Os Viiagliano, 
pai ou fi Iho. terão um enorme 
prazerem atendc-lo. Apareça 
lá para uma visitínha.
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